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Организация Объединенных Наций S/PV.9094

Совет Безопасности
Семьдесят седьмой год

9094-е заседание
Четверг, 14 июля 2022 года, 10 ч 00 мин 
Нью-Йорк

Предварительный отчет

Председатель: г-н Коста Филью  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (Бразилия)

Члены: Албания  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ходжа
Китай  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Дай Бин
Франция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Бенабу
Габон . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Кумби Миссамбо
Гана . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Боатенг
Индия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Рагуттахалли
Ирландия  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Бирн Нейсон
Кения  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Кимани
Мексика  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Сиснерос Чавес
Норвегия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Юуль
Российская Федерация  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Полянский
Объединенные Арабские Эмираты  . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Абу Шахаб
Соединенное Королевство Великобритании и  
Северной Ирландии . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . дама Барбара Вудворд
Соединенные Штаты Америки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Делорентис

Повестка дня
Идентичные письма Постоянного представителя Колумбии при 
Организации Объединенных Наций от 19 января 2016 года на имя 
Генерального секретаря и Председателя Совета Безопасности (S/2016/53)

Доклад Генерального секретаря о Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии (S/2022/513)
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Заседание открывается в 10 ч 05 мин.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Идентичные письма Постоянного представителя 
Колумбии при Организации Объединенных 
Наций от 19 января 2016 года на имя 
Генерального секретаря и Председателя Совета 
Безопасности (S/2016/53)

Доклад Генерального секретаря о 
Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии 
(S/2022/513)

Председатель (говорит по-английски): На ос-
новании правила 37 временных правил процедуры 
Совета я приглашаю принять участие в этом засе-
дании представителя Колумбии.

От имени Совета я приветствую вице-прези-
дента и министра иностранных дел Колумбии г-жу 
Марту Лусию Рамирес и прошу сотрудника прото-
кольной службы сопроводить ее к месту за столом 
Совета.

Вице-президента и министра иностранных 
дел Республики Колумбия г-жу Марту Лусию 
Рамирес сопровождают к месту за столом 
Совета.

Председатель (говорит по-английски): На 
основании правила 39 временных правил проце-
дуры Совета я приглашаю принять участие в этом 
заседании следующих докладчиков: Специально-
го представителя Генерального секретаря и главу 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии г-на Карлоса Руиса Массьё, 
председателя Комиссии по установлению истины 
г-на Франсиско Хосе де Ру Ренхифо и представи-
тельницу коренной народности наса, местного об-
щественного деятеля и правозащитницу г-жу Джи-
нет Кассо Пиамбу.

Совет Безопасности приступает к рассмотре-
нию пункта своей повестки дня.

Я хотел бы обратить внимание членов Сове-
та на документ S/2022/513, в котором содержится 
текст доклада Генерального секретаря о Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии.

Слово предоставляется г-ну Руису Массьё.

Г-н Руис Массьё (говорит по-английски): Г-н 
Председатель, благодарю Вас за возможность пред-
ставить последний доклад Генерального секретаря 
по Колумбии (S/2022/513) и проинформировать Со-
вет Безопасности о важных событиях, произошед-
ших с момента его публикации.

(говорит по-испански)

Я рад выступать в Совете Безопасности вме-
сте с вице-президентом и министром иностранных 
дел Мартой Лусией Рамирес. Пользуясь случаем, 
еще раз выражаю признательность правительству 
Колумбии за поддержку и сотрудничество с Кон-
трольной миссией Организации Объединенных На-
ций в Колумбии и Организацией Объединенных 
Наций в целом. Приветствую участие в этой встре-
че г-жи Джинет Кассо Пиамбы, общественной акти-
вистки и представительницы коренной народности 
наса в департаменте Каука и Женской сети муни-
ципалитета Кальдоно. Как хорошо известно Сове-
ту, представительницы коренных народов играют 
ведущую роль в усилиях по миростроительству на 
территории страны.

Я также очень рад представить этот квар-
тальный доклад в присутствии отца Франсиско де 
Ру, председателя Комиссии по установлению исти-
ны. Пользуясь случаем, хочу поблагодарить его и 
других членов Комиссии за их выдающуюся работу 
в течение последних трех лет и недавнюю публика-
цию их заключительного доклада. Хочу повторить 
главную мысль, обращенную к гражданам страны 
в этом докладе: только установление истины по-
может нам построить лучшее будущее для всех 
колумбийцев.

(говорит по-английски)

В последние несколько месяцев в Колумбии 
шла напряженная политическая борьба, завершив-
шаяся избранием президента Густаво Петро и ви-
це-президента Франсии Маркес, которые будут 
приведены к присяге 7 августа, а также был избран 
новый состав Конгресса, который будет созван 
20 июля. Хочу присоединиться к словам поддерж-
ки Генерального секретаря в отношении в основном 
прошедших мирно выборов и, пользуясь случаем, 
еще раз подчеркнуть значительный вклад, кото-
рый Заключительное соглашение о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и прочного 
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мира внесло в развитие и укоренение колумбийской 
демократии.

Результаты выборов все больше отражают 
разнообразие динамично развивающегося обще-
ства страны. Теперь у политической оппозиции 
появилось больше гарантий участия в политиче-
ской жизни, а голоса 16 представителей жертв из 
пострадавших от конфликта регионов зазвучат в 
Конгрессе. Еще одним фактором, который сделает 
Конгресс этого созыва уникальным, является то, 
что в его составе будет самая большая в истории 
доля женщин-законодателей – почти 30 процентов 
от общего числа членов. Вместе с представителями 
Структуры «ООН-женщины» недавно я имел воз-
можность встретиться с несколькими новоизбран-
ными женщинами-законодателями, которые выра-
зили твердую решимость продвигать в Конгрессе 
такие вопросы, как гендерные аспекты мирного 
соглашения. Надеемся, что Конгресс нового созы-
ва добьется значительного прогресса в принятии 
более 30 все еще находящихся на рассмотрении 
нормативных актов, касающихся мира, в том числе 
по таким ключевым вопросам, как всеобъемлющая 
аграрная реформа и гарантии участия в политиче-
ской жизни.

Несмотря на наличие причин для оптимизма, 
нам также постоянно напоминают о серьезных пре-
пятствиях, которые остаются на пути укрепления 
мира. Главным из них является продолжающееся 
насилие в отношении общин, активистов и бывших 
комбатантов в нескольких департаментах. С гру-
стью вынужден сообщить Совету, что две недели 
назад, уже после публикации доклада Генерального 
секретаря, были убиты еще четыре бывших комба-
танта. Среди жертв был Рональд Рохас, также из-
вестный как Рамиро Дуран, видный лидер бывших 
комбатантов в департаменте Уила. Рамиро был из-
вестен тем, что отстаивал дело мира с самого на-
чала процесса. Сложив оружие, он стал одним из 
лидером процесса реинтеграции и борцом за вы-
полнение соглашения в более широком смысле, в 
том числе в качестве активного члена Комиссии по 
вопросам последующей деятельности, содействия 
и контроля за ходом выполнения Заключительного 
соглашения вплоть до 2021 года. С учетом этих по-
следних жертв с момента подписания Соглашения 
Миссия зафиксировала убийства 331 бывшего ком-
батанта. Необходимо гарантировать безопасность 
остающихся в живых бывших комбатантов. Одним 

из приоритетом любого мирного соглашения долж-
на быть защита жизни тех, кто добровольно сложил 
оружие, получив заверения в том, что будет обеспе-
чена их безопасность.

Незаконные вооруженные формирования 
продолжают нападать на местных активистов в 
пострадавших от конфликта районах, где царит 
нищета, действует теневая экономика, а государ-
ственный контроль ограничен. Коренные и афро-
колумбийские общины относятся к числу тех, кто 
наиболее серьезно пострадал от насилия и отсут-
ствия безопасности. И хотя полное выполнение по-
ложений Заключительного соглашения, касающих-
ся этнических аспектов, могло бы помочь решить 
наиболее острые проблемы, темпы их реализации 
остаются довольно низкими. На Форуме высоко-
го уровня по вопросам этнических народов, соз-
данном в соответствии с Соглашением, прозвучал 
обращенный к международным субъектам призыв 
целенаправленно выполнять договоренности по эт-
ническим вопросам, и я полностью поддерживаю 
эти рекомендации.

В последнее время поступает тревожная ин-
формация, связанная с предполагаемым нецелевым 
использованием значительных средств, получен-
ных в виде поступлений от добычи углеводородов 
и направленных на реализацию проектов в рамках 
программ развития на основе территориального 
подхода. Транспарентность при использовании 
ценных финансовых ресурсов на цели мира жиз-
ненно важна, а властям необходимо тщательно рас-
следовать любые возможные факты коррупции, и я 
верю, что так и произойдет.

(говорит по-испански)

Несмотря на многочисленные проблемы, воз-
никающие в ходе данного процесса, в течение это-
го отчетного периода произошли также и отрадные 
события. Несколько недель назад Комиссия по уста-
новлению истины опубликовала свой заключитель-
ный доклад, который имеет огромное значение для 
мира в Колумбии и во всем мире и представляет со-
бой всеобъемлющий свод многочисленных мнений 
и точек зрения всех слоев колумбийского общества 
во всех частях страны. Содержащиеся в докладе 
прискорбные выводы проливают свет на причины и 
последствия конфликта, и в нем приводится душе-
раздирающая статистика, за которой стоят жизни 
сотен тысяч колумбийцев, оборвавшиеся за десяти-
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летия конфликта, а также описывается развитие со-
бытий, объясняющее продолжение насилия.

В докладе также содержится множество реко-
мендаций по развитию процессов миростроитель-
ства и примирения в качестве национального про-
екта, включая призыв к государственным органам 
обеспечить полное соблюдение Заключительного 
соглашения. Знаковые первые слушания по во-
просам установления истины и признания ответ-
ственности, проведенные Специальным судом по 
вопросам мира, также дали возможность быть ус-
лышанными представителям сотен жертв, и на них 
прозвучали их призывы к восстановлению справед-
ливости и возмещению ущерба. Кроме того, в соот-
ветствии с заявленной целью возмещения ущерба 
на слушаниях была возможность высказаться как 
у жертв, так и у руководства бывших Революцион-
ных вооруженных сил Колумбии – Армии народа, 
бывших сотрудников сил безопасности, включая 
высокопоставленных офицеров, и гражданских 
третьих лиц – это было сделано, с тем чтобы помочь 
рассказать правду и подтвердить обязательство до-
биваться неповторения прошлого. В связи с этим 
Специальный суд по вопросам мира также работает 
над введением своих первых санкций.

Со своей стороны, Группа по розыску лиц, 
которые считаются пропавшими без вести, продол-
жает свою важную работу. Всего несколько дней 
назад ее сотрудники разыскали отца семейства, ко-
торый воссоединился со своими двумя дочерьми, 
и помогли воссоединиться двум братьям, которые 
были разлучены на протяжении десятилетий. Мис-
сия продолжит должным образом следить за этим 
вопросом, а также за другими усилиями всех сто-
рон, направленными на достижение общей цели – 
гарантировать права жертв на истину, справедли-
вость, возмещение ущерба и неповторение.

(говорит по-английски)

Сейчас, когда сотрудники новой админи-
страции готовятся вступить в должность, избран-
ный президент Петро призвал к национальному 
единству и выразил намерение активизировать 
всестороннее осуществление мирного соглашения, 
а также искать как политические, так и правовые 
решения путем переговоров с оставшимися неза-
конными вооруженными субъектами в рамках про-
цесса, который он назвал стремлением к всеохват-
ному миру. В ходе нашей встречи две недели назад 

он решительно подтвердил, что мир является кра-
еугольным камнем программы его правительства 
и что он рассчитывает на поддержку Организации 
Объединенных Наций.

Кроме того, у меня была возможность встре-
титься с избранным вице-президентом Франсией 
Эленой Маркес Миной, первой женщиной афро-
колумбийско происхождения на этом посту, кото-
рая также еще раз отметила, что достижению мира 
на основе территориального и этнического под-
хода будет отведена важная роль в повестке дня 
правительства.

Действительно, новая администрация не 
только имеет огромные возможности для ускорения 
темпов осуществления Мирного соглашения, но и 
несет за это ответственность. Появились весьма ве-
ские для оптимизма основания, и я считаю, что Ор-
ганизация Объединенных Наций и международное 
сообщество в целом должны сделать все возможное 
для оказания им в этом поддержки.

Председатель (говорит по-английски): Я бла-
годарю г-на Руиса Массьё за его сообщение.

Сейчас я предоставляю слово г-ну де Ру 
Ренхифо.

Г-н де Ру Ренхифо (говорит по-английски): 
Прежде чем я приступлю к изложению своего со-
общения, позвольте мне приветствовать трех очень 
важных людей:

(говорит по-испански)

Г-жу Джинет Кассо Пиамбу, представляющую 
интересы жертв и афро-колумбийских общин нашей 
страны, г-жу Марту Лусию Рамирес, являющуюся 
вице-президентом и министром иностранных дел 
Колумбии, и г-на Гильермо Роке Фернандеса де 
Сото Вальдерраму — посла нашей страны при 
Организации Объединенных Наций.

Чуть более двух лет назад я уже выступал 
перед членами Совета Безопасности — еще до на-
чала пандемии. На тот момент ими уже была со-
вершена поездка в Колумбию. Они оказали нам до-
верие. Сегодня я вновь выступаю в Совете в связи 
с ежеквартальным докладом о ходе мирного про-
цесса в Колумбии (S/2022/513), который был толь-
ко что представлен главой Миссии г-ном Карлосом 
Руисом Массьё. Я благодарю его за все то, что он 
делает для оказания нам поддержки, и за всю его 
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помощь нам. Сегодня я хотел бы сообщить о том, 
что единогласно поддерживаемая членами Совета 
задача выполнена. У меня в руках доклад о ходе ее 
выполнения — его краткое содержание будет рас-
пространено среди членов Совета.

От имени моих коллег из Комиссии по уста-
новлению истины, которые разделяют чувства 
миллионов колумбийских мужчин и женщин, по-
страдавших от войны, я передаю всем здесь при-
сутствующим, равно как и народам, представлен-
ным в Организации Объединенных Наций, слова 
признательности и благодарности. Колумбия ис-
кренне делится с вами своим опытом, направляя 
это послание, полное боли и в то же время явля-
ющееся свидетельством мужества, которое служит 
иллюстрацией того, как пострадавшие в результате 
войны люди и общество смело преодолевают необ-
ходимый путь для того, чтобы сообща построить 
мирное государство с опорой на наши различия и 
новый мир, в котором жизнь наших сегодняшних 
и завтрашних детей будет полна радости и где по-
явится надежда.

В течение четырех лет мы слушали о страда-
ниях, которые оставила после себя продолжавшая-
ся более 50 лет внутренняя война в Колумбии. Мы 
ознакомились с более чем 30 000 индивидуальных 
и коллективных свидетельств представителей всех 
сторон этой разделенной страны и прочитали более 
1000 сообщений, поступивших из пострадавших 
общин и из 24 стран, где проживают покинувшие 
родину колумбийцы. В общей сложности от этой 
войны в той или иной степени пострадали более 
10 миллионов человек. Из них в период с 1985 по 
2018 годы в ходе военных действий были убиты 
450 000 человек. Восемьдесят процентов всех по-
страдавших — как выживших, так и убитых — 
были не солдатами и не партизанами, а безоружны-
ми гражданскими лицами. Такова цена войны. Она 
всегда направлена против гражданского населения.

Мы слышали множество свидетельств, каса-
ющихся похищения 50 000 человек и вовлечения 
в войну многих тысяч детей, за что наибольшую 
ответственность несут повстанцы. Нам известны 
случаи насильственных исчезновений и так назы-
ваемой ложной идентификации, причем огромная 
— и непосредственная — ответственность за это 
лежит на государстве. Мы побывали в местах со-
вершения более чем 4000 массовых убийств — не-
которые из них привели к единовременной смерти 

более 100 человек, — в результате которых были 
уничтожены целые общины и которые характери-
зуются столь варварскими действиями со стороны 
военизированных формирований, что это не под-
дается пониманию. Мы пообщались с группами 
перемещенных лиц, общее число которых состави-
ло более 8 миллионов человек, с сотнями женщин, 
чьи тела использовались как поле боя, с крестьяна-
ми, у которых отобрали землю, с представителями 
коренных, афро-колумбийских и ромских общин, 
чаще всего подвергавшихся нападениям в ходе во-
оруженного конфликта, в котором по мере продол-
жения наблюдался рост масштабов расизма.

Нам больно осознавать, что в Колумбии все 
об этом знали. Об этом знали по всему миру. Мы 
видели это по телевизору и слышали об этом по 
радио, но все равно позволяли этому продолжаться 
на протяжении 50 лет, словно это варварство нас не 
касалось. Однако было немало людей, которые вели 
борьбу, не позволяя себе поддаваться страху, а так-
же предпринимались усилия со стороны нашего го-
сударства — колумбийских правительств — и осо-
бенно матерей, которые продолжают громогласно 
призывать: прекратите эту войну, прекратите ее, на 
какой бы стороне вы ни находились, прекратите ее 
прямо сейчас. Их призывы аналогичны призывам 
матерей молодых некомбатантов, которые были 
убиты и представлены преступниками в качестве 
повстанцев, погибших в ходе боевых действий, — 
матерей, которые раз за разом требуют ответа на 
вопрос: кто отдал приказ?

Однако мы не просто выступали слушате-
лями. Мы искали ответы на вопросы. Почему это 
произошло? Каким образом все это сказалось на на-
роде, обществе и демократии? Кто стал причиной 
этих событий и как этого добился? Что мы можем 
сделать для того, чтобы это не повторилось? Поиск 
ответов на эти вопросы позволил нам понять ве-
личину ущерба, нанесенного жизни, демократии и 
культуре, и факторы, способствовавшие закрепле-
нию и продолжению конфликта, свидетельством 
чего служат как убийство более чем 1000 лидеров, 
так и подписание Мирного соглашения 333 мужчи-
нами и женщинами из числа бывших боевиков Ре-
волюционных вооруженных сил Колумбии. Одним 
из них был Рамиро Дуран, только что упомянутый 
г-ном Руисом Массьё.

Мы поняли, что война никогда не характери-
зуется простотой и что вооруженные субъекты ве-
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дут ее в рамках системы, где решения принимаются 
под влиянием культурных, политических, экономи-
ческих, военных, бюрократических и преступных 
интересов и целей или определяются ими. Мы об-
наружили, что первопричины войны и ее продол-
жения кроются в отсутствии моральных устоев и 
пренебрежении к личности и к несравненной цен-
ности каждой женщины и каждого мужчины. Вой-
на наносит ущерб всему, что попадается на ее пути. 
Она идет во вред и тем, на кого нападают, и тем, кто 
совершает нападение.

Мы поняли, что в Колумбии необходимо из-
менить то, как построена система безопасности. С 
самого начала — более 60 лет назад — мы приняли 
решение, что безопасность должна обеспечиваться 
оружием. Наша система безопасности сводилась к 
бесконечной вооруженной охране, потому что воо-
руженная охрана всегда требует все больше оружия 
и все новых оснований для оправдания гибели лю-
дей. Мы создали вооруженную охрану для обеспе-
чения безопасности органов власти, учреждений, 
имущества и компаний — и даже для защиты самой 
вооруженной бюрократии. При этом не была обе-
спечена надлежащая безопасность людей — каждо-
го отдельного человека. Именно поэтому в ходе во-
йны в Колумбии на каждые 10 убитых приходилось 
восемь гражданских лиц, а джунгли, реки и горы 
оказались наводнены противопехотными минами, 
от которых пострадали тысячи молодых колумбий-
цев с обеих сторон конфликта, сражавшихся в этой 
совершенно бессмысленной войне. Именно поэто-
му сегодня мы просим, чтобы любая армия и поли-
ция создавалась для достижения мира, а не ведения 
войны, и умоляем международное сообщество не 
направлять в нашу страну помощь, которая может 
способствовать продолжению войны. Мы хотим, 
чтобы после стольких пережитых страданий Ко-
лумбия стала для всего мира моделью того, как до-
биться примирения.

Война в Колумбии была неразрывно связана 
с незаконным оборотом наркотиков. Находясь в со-
стоянии войны, мы позаимствовали у других стран, 
где распространена торговля наркотиками, идею о 
том, что незаконный оборот наркотиков — это во-
прос национальной безопасности, а значит, вопрос, 
который можно решить военным путем. И мы объ-
единились для того, чтобы уничтожить крестьян, 
которые нашли спасение в выращивании коки, по-

тому что, лишенные земли и капитала, они оста-
лись без средств к существованию.

Комиссия призывает положить конец таким 
мерам борьбы с наркоторговлей и просит поста-
раться понять, насколько ошибочно утверждать, 
что оружейные запреты могут остановить нарко-
торговлю, ведь такие подходы приводят лишь к 
увеличению прибыли наркоторговцев. 

Пострадавшие колумбийцы громко и четко 
заявили о своих потребностях, и, прислушавшись 
к ним, мы просим страны, в которых происходит 
сбыт наркотиков, взять на себя ответственность за 
поимку наркобаронов и судить их при помощи про-
цессов правосудия переходного периода, в рамках 
которого они должны публично рассказать о своих 
связях с политическими, экономическими и воен-
ными субъектами, а также о взаимодействии с бан-
ками при ведении своей деятельности. Кроме того, 
они должны предоставить пострадавшим денеж-
ную компенсацию. 

Призываем все страны мира заняться регули-
рованием рынков и выполнить свои обязательства в 
сфере образования и здравоохранения на глобаль-
ном уровне по касающемуся нас всех вопросу с та-
ким же настроем, с каким  мы научились сотруд-
ничать в целях  охраны нашего здоровья во время 
пандемии коронавирусного заболевания.

Просим всех осознать связь между наркотор-
говлей и коррупцией, поскольку деньги, получен-
ные преступным путем, используются для подкупа 
губернаторов, мэров, судей, сотрудников полиции, 
членов повстанческого движения и военных, что 
приводит к более активному распространению кор-
рупции и на других уровнях. 

Мы пришли к пониманию, что для урегули-
рования вооруженного конфликта необходимо ува-
жать каждого человека как равноправную личность 
и что к мальчикам и девочкам, будь то представи-
тели коренного населения или афроколумбийских 
общин, нужно относиться с таким же уважением, 
с каким мы относимся к президентам, богатым лю-
дям, врачам, дипломатам, выдающимся деятелям 
и генералам армии. Нужно положить конец культу 
личности и существованию элит и начать уважать 
и любить друг друга, поскольку такого отношения 
достоин каждый человек. Необходимо заниматься 
распространением этических принципов, в основе 
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которых лежит человеческое достоинство и все ду-
ховные традиции. 

Мы настроены оптимистично, поскольку в 
Колумбии есть молодые люди, которые прислуши-
ваются к этому завету, — и это те, кто трудится на 
благо мира и защищает жизнь всех людей, включая 
женщин из числа коренных народов и афроколум-
бийских общин, просветителей и религиозных ли-
деров, представителей сообщества ЛГБТИ+, новых 
предпринимателей, объединяющих свои усилия, а 
также судей, работников суда, художников, членов 
профсоюзов и правозащитников.

Колумбии еще многое предстоит сделать, 
но начало этой работе уже положено. Наша стра-
на бесстрашно признала правдивую историю своей 
собственной трагедии и теперь полна решимости 
смотреть вперед, в будущее, которое мы построим 
с учетом наших проблем, чтобы в конечном итоге 
обогатить свою культуру и обеспечить благополу-
чие нашего народа, движимого стремлением к твор-
честву, искусству, свободе и созиданию. 

Пусть опыт Колумбии поможет нам отка-
заться от ведения войн где и когда бы то ни было 
и подтолкнет нас к поиску истины и уважению до-
стоинства людей. Установление истины открывает 
дорогу в будущее для Колумбии и всего мира. 

Председатель (говорит по-английски): Я бла-
годарю г-на де Ру Ренхифо за его сообщение.

Слово предоставляется г-же Кассо Пиамбу. 

Г-жа Кассо Пиамба (говорит по-испански): 
Будучи лидером, представляющим интересы жен-
щин из числа коренных народов в департаменте Ка-
ука, я хочу передать сегодня Совету братские при-
ветствия и пожелания сохранять жизнестойкость, 
единство и силу. Все мы подчиняемся воле Матери 
Природы, и я желаю всего наилучшего всем здесь 
присутствующим, в том числе членам всех деле-
гаций, сотрудникам представительства Бразилии 
при Организации Объединенных Наций, нашему 
вице-президенту Марте Лусии Рамирес, и выражаю 
особую благодарность г-ну Хуану Карлосу Варгасу 
и всем тем, кто дал нашим пережившим вооружен-
ный конфликт общинам возможность создать стра-
ну, которая сейчас встала на путь мира. 

Меня зовут Джинет Кассо Пиамба, я предста-
вительница коренного населения, проживающего в 
Сан-Лоренсо-де-Кальдоно. Будучи лидером общи-

ны, на протяжении последних 11 лет я делаю все 
возможное для обеспечения защиты прав человека 
и расширения экономических прав и возможностей 
женщин, а также поощрения и укрепления полити-
ческого участия женщин в процессе принятия ре-
шений в целях достижения равенства между жен-
щинами и мужчинами и установления мира. 

Когда было объявлено о начале переговоров 
по Заключительному соглашению о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и прочно-
го мира, женщины и служащие источником жизни 
семьи, которые мечтали о том, чтобы встречать 
солнце с радостью и надеждой и провожать его под 
мудрые слова старейшин, сидя у очага в тепле и 
спокойствии, испытали новое глубинное чувство 
облегчения, надежды и возвращения к нормальной 
жизни.

В Кальдоно накоплен большой опыт проведе-
ния преобразований, что стало возможным благо-
даря тому, что боевики складывают оружие и про-
исходит интеграция бывших комбатантов в граж-
данское общество, поскольку в нашем городе были 
созданы две территориальные зоны для обучения 
и реинтеграции. Такое событие имело огромное 
значение, поскольку вернуло людей к жизни и по-
зволило восстановить пространства и дома, разру-
шенные и заброшенные в результате вооруженного 
конфликта. 

После подписания Соглашения с помощью 
общин и участников процесса реинтеграции была 
восстановлена работа различных площадок, что по-
зволило укрепить узы дружбы и восстановить дове-
рие. Кроме того, наш город посетили представите-
ли международного сообщества, потому что он был 
вторым наиболее пострадавшим от последствий во-
оруженного конфликта городом: наши общины на 
протяжении 40 лет подвергались стигматизации, 
изоляции и отчуждению со стороны организацион-
ных структур и были лишены возможности полно-
ценно развиваться и в полной мере использовать 
свой богатый потенциал.

Для нас и для страны крайне важно было 
стратегически спланировать межотраслевые меры 
политики, позволяющие провести комплексную 
земельную реформу, например программы, осно-
ванные на территориальном подходе, в рамках ко-
торых принимались долгосрочные решения, такие 
как разработка «дорожной карты» для каждого из 
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16 регионов. Сюда относятся и меры по оказанию 
поддержки в сфере здравоохранения, включая ох-
рану сексуального и репродуктивного здоровья 
женщин, в частности за счет увеличения объема 
выделяемых на нужды женщин ресурсов, и уси-
лия по привлечению внимания к тому факту, что 
женщинам необходимо предоставлять достойное 
жилье для них самих и их семей в целях обеспе-
чения их процветания. Это особенно справедливо 
для женщин, пострадавших в ходе вооруженного 
конфликта, а также тех, кто является главой семьи.

К сожалению, в ходе предпринимаемых нами 
усилий за последние несколько лет было убито 
42 молодых человека, включая представителей вла-
сти и общественных лидеров, а порядка 82 молодых 
человек в возрасте от 12 до 22 лет были завербова-
ны в незаконные вооруженные формирования, не-
известные в наших краях. С учетом нашей цели по 
созданию пространства для женщин и поощрению 
их ведущей роли в наших регионах, такая ситуация 
вызвала озабоченность и тревогу в наших семьях, 
затронув непосредственно женщин в качестве лиде-
ров общин, матерей, жен и сестер, и ударила по ним 
сильнее, что говорит о необходимости активизиро-
вать работу по защите прав наших женщин, обеспе-
чению их безопасности и установлению мира.

Нам известно о позиции членов нынешнего 
правительства и представителей различных ве-
домств на этот счет, и мы хотели бы призвать стра-
ну положить свой взгляд на эти земли, чтобы мы 
могли работать как одна команда над созданием 
лучших условий для достойной жизни путем все-
стороннего выполнения Мирного соглашения, в 
частности его гендерных и этнических положений.   

Для того чтобы воплотить эти изменения в 
жизнь, важно продолжать содействовать расшире-
нию возможности женщин участвовать в реализа-
ции проектов в сфере промышленности и произ-
водства; создавать условия для гарантированного 
повышения уровня образования женщин, чтобы со-
кратить гендерное неравенство и добиться прогрес-
са в реализации прав сельских женщин с опорой на 
программы, учитывающие особые потребности и 
права женщин; гарантировать прогресс в создании 
возможностей для участия женщин в политической 
жизни и повысить уровень защищенности и безо-
пасности женщин-лидеров и женщин-правозащит-
ников; гарантировать реинкорпорацию сторон, под-
писавших мирные соглашения, особенно женщин; 

продолжать продвигать подход к реинкорпорации 
сообществ, способствующий структуированию 
гражданского общества и реинкорпорационнорго 
персонала; продолжать уделять центральное вни-
мание людям, чьи права были нарушены по призна-
ку их пола или этнической принадлежности в ходе 
последующих действий по выполнению рекомен-
даций, содержащихся в заключительном докладе 
Комиссии по установлению истины, учитывая, что 
мы составляем большую часть жертв вооруженного 
конфликта; гарантировать торжество правосудия в 
переходный период для жертв сексуального наси-
лия, чтобы устранить допущенную несправедли-
вость, изменить нашу жизнь и трансформировать 
наши территории.  

Учитывая, что работа по выполнению Согла-
шения ведется одновременно по многим направле-
ниям и, следовательно, зависит от большого числа 
децентрализованных структур, включая ведомства 
и муниципальные и местные органы власти, а также 
от обеспеченности техническими и финансовыми 
ресурсами в необходимом количестве, крайне важ-
но осуществлять мониторинг различных подходов. 
Это также подразумевает необходимость повыше-
ния межорганизационной координации для дости-
жения прогресса в эффективном осуществлении 
прав пострадавшего сельского населения, особенно 
прав этнических сельских групп, на базе уже хоро-
шо зарекомендовавшего себя многомерного подхо-
да к укреплению общественных отношений и упро-
чению мира в стране на благо новых поколений.  

Я благодарна Совету Безопасности за пригла-
шение принять участие в этом заседании. От всего 
сердца вновь заверяю всех присутствующих в этом 
зале, что в Кальдоно, департамент Каука, и в моей 
любимой Колумбии много хороших людей, борцов 
за мир и мечтателей, прилагающих неустанные уси-
лия для построения мира в своей стране и рассчи-
тывающих на дальнейшую поддержку со стороны 
Совета и международного сообщества в нашей ра-
боте по реализации этой великой мечты. Заряжаясь 
энергией из лона матери природы и Земли Матуш-
ки и всех животворящих сил, мы будем продолжать 
оказывать сопротивление и все вместе культивиро-
вать радость, сестринство и солидарность, чтобы 
построить мир не только в Колумбии, но и на всей 
планете. Из города Кальдоно я обращаюсь к вам со 
словами благодарности.     
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Председатель (говорит по-английски): Я бла-
годарю г-жу Кассо Пиамбу за ее выступление. 

Сейчас я предоставляю слово тем членам Со-
вета, которые желают выступить с заявлениями. 

Дама Барбара Вудворд (Соединенное Ко-
ролевство) (говорит по-английски): Прежде всего 
хотела бы поблагодарить Специального предста-
вителя Генерального секретаря Руиса Массьё за 
его сообщение, а также выразить ему нашу неиз-
менную признательность за проделанную им и его 
командой работу. Хотела бы также выразить при-
знательность и отдать должное нашим ораторам: 
отцу де Ру Ренхифо и г-же Кассо Пиамбе, и попри-
ветствовать участие а нашей сегодняшней встрече 
министра иностранных дел Рамирес. Мы высоко 
ценим активное участие министра иностранных 
дел в работе Совета Безопасности на протяжении 
всего срока ее пребывания на этом посту.  

Сегодня я хотела бы поделиться тремя со-
ображениями. Во-первых, поздравить народ Ко-
лумбии с успешным проведением президентских 
выборов в прошлом месяце. Мы отдаем должное 
политикам, должностным лицам и волонтерам за 
их самоотверженность и за помощь в проведении 
всеобщих честных выборов и признание из резуль-
татов всеми сторонами.    

Мы высоко оцениваем приверженность из-
бранного президента Петро всеобъемлющему вы-
полнению Заключительного соглашения и решению 
остающихся проблем. Как мы слышали, главной из 
них будет обеспечение безопасности уязвимых со-
обществ, пострадавших от насилия, перемещения и 
изоляции. Мы приветствуем приверженность новой 
администрации созданию в Колумбии условий для 
построения устойчивого и прочного мира и наде-
емся, что возобновление переговоров с Армией на-
ционального освобождения поспособствует этому. 

Во-вторых, Соединенное Королевство при-
ветствует публикацию заключительного доклада 
Комиссии по установлению истины, что, на наш 
взгляд, является важной вехой в процессе прими-
рения в Колумбии. Отдаем должное Комиссии за 
ее напряженную работу по выполнению этой мас-
штабной задачи, а также мужеству тысяч жертв, 
которые дали показания. Соединенное Королевство 
готово помочь всем сторонам в выполнении реко-
мендаций Комиссии и оказать поддержку в работе 

комитета, которому поручено контролировать их 
реализацию.   

В-третьих, мы по-прежнему выступаем за 
ускорение темпов сельскохозяйственной реформы. 
Несмотря на то, что к настоящему времени уже 
предприняты значительные шаги, прогресс в реа-
лизации территориально-ориентированных про-
грамм развития и во внедрении многоцелевого ка-
дастра должен помочь укрепить приверженность 
курсу на упрочение мира и ускоренное развитие 
сельских районов и трансформацию затронутых 
конфликтом регионов.  

В заключение хочу сказать, что Соединенное 
Королевство по-прежнему полностью готово под-
держать продвижение Колумбии по пути к прочно-
му миру и помочь народу Колумбии решить остаю-
щиеся проблемы.  

Г-жа Юуль (Норвегия) (говорит по-
английски): Мы благодарим Специального пред-
ставителя Генерального секретаря Руиса Массьё за 
его сообщение, посвященное важным событиям в 
Колумби, и г-жу Джинет Кассо Пиамбу за ее убе-
дительное выступление. Мы также благодарим и 
тепло приветствуем вице-президента Марту Лусию 
Рамирес и выражаем особую благодарность отцу 
Франсиско де Ру Ренхифо за его очень важную 
работу.   

Я хотела бы поздравить Колумбию с проведе-
нием мирных и хорошо организованных выборов и 
поблагодарить основные политические стороны за 
достойное поведение после объявления результатов 
выборов. Их конструктивное участие в выборах и 
их открытость к дальнейшему диалогу служат га-
рантией процветания Колумбии. 

Как страну-гарант, Норвегия приветствует 
призыв избранного президента Петро к националь-
ному единству, что говорит о том, что мир будет 
главной целью его администрации. Члены Сове-
та могут быть уверены в том, что, если стороны 
того пожелают, мы будем придерживаться своих 
обязательств в качестве страны-гаранта. То же са-
мое касается и диалога с Армией национального 
освобождения. 

28 июня был опубликован итоговый доклад 
Комиссия по установлению истины. Комиссия про-
делала титаническую работу, заслушав тысячи 
свидетельских показаний и тщательно изучив бес-
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численные отчеты и документы. Результаты, как 
мы видели сегодня в этом зале, впечатляют. Хотя, 
безусловно, на это потребуется время, мы надеем-
ся, что доклад поможет заживить раны после более 
чем 50 лет насильственного конфликта. Призыва-
ем все слои колумбийского общества, в особенно-
сти новое правительство, выполнить рекомендации 
Комиссии. 

Мы хотели бы поблагодарить членов итого-
вого состава секретариата бывших Революцион-
ных вооруженных сил Колумбии — Армии народа 
(РВСК-АН) за их показания во время публичных 
слушаний по делу №01 в Специальном суде по во-
просам мира. Тот факт, что представители высше-
го командного состава бывших РВСК-АН взяли на 
себя личную ответственность, попросили проще-
ния и предоставили дополнительные сведения о 
совершенных преступлениях, должно послужить 
примером для всех других лиц и структур, дела в 
отношении которых рассматриваются Специаль-
ным судом по вопросам мира. Кроме того, мы хоте-
ли бы воздать должное бывшим военнослужащим, 
которые во время первого публичного слушания по 
делу №03 признали свою ответственность и факт 
предоствления ложной информации о том, что по-
гибшие мирные жители якобы являлись членами 
повстанческих движений, убитыми в ходе боевых 
действий. Я хотела бы от имени Норвегии еще раз 
выразить восхищение и признательность всем, кто 
дал правдивые показания Комиссии и Специально-
му суду по вопросам мира, в том числе, разумеется, 
и пострадавшим.

Как мы уже неоднократно отмечали, Всеобъ-
емлющая система установления истины, обеспече-
ния правосудия, возмещения ущерба и недопуще-
ния повторных правонарушений является важней-
шим инструментом обеспечения правосудия после 
завершения жестокого внутреннего конфликта. 
В центре внимания данной системы —  интересы 
жертв, и она является, пожалуй, наиболее совер-
шенной системой такого рода в мире. Колумбийцы 
могут ей гордиться, поскольку данная система мо-
жет служить вдохновляющим примером и моделью 
для систем правосудия переходного периода в дру-
гих странах. Доклад Комиссии и то, каким образом 
Специальный суд по вопросам мира выполняет 
свой мандат, также свидетельствуют о достоин-
ствах данной системы.

Тем не менее Норвегия по-прежнему обе-
спокоена ситуацией с безопасностью бывших ком-
батантов и местных лидеров, которые прилагают 
усилия для выполнения мирного соглашения. Мы 
настоятельно призываем новое правительство 
предпринимать необходимые шаги для улучшения 
ситуации, а также призываем новую администра-
цию активизировать реализацию положений со-
глашения в том, что касается аграрной реформы, 
участия в политической жизни, этнических и ген-
дерных вопросов. Иными словами, мы призываем 
правительство действовать стратегически в целях 
дальнейшего устранения коренных причин кон-
фликта в Колумбии.

В заключение позвольте мне поблагодарить 
вице-президента Марту Лусию Рамирес и ее пра-
вительство за сотрудничество с нами в течение по-
следних четырех лет и подтвердить, что Норвегия 
по-прежнему готова поддерживать ее страну в уси-
лиях по обеспечению мира и процветания в интере-
сах колумбийского народа.

Г-н Полянский (Российская Федерация): 
Приветствуем личное участие во встрече министра 
иностранных дел Колумбии Марты Лусии Рамирес 
и Председателя Комиссии по установлению истины 
Франсиско Хосе де Ру Ренхифо. Отмечаем доклад 
Джинет Кассо Пиамбы. Благодарим также главу 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии Карлоса Руиса Массьё за доклад 
о ситуации в стране и высказанные оценки.

На нашем прошлом заседании (см. S/PV.9015) 
мы с тревогой подводили итоги пяти лет с момента 
подписания Заключительного соглашения о пре-
кращении конфликта и установлении стабильного 
и прочного мира. Сегодня у нас есть определен-
ные основания взглянуть на перспективы реали-
зации этого исторического для страны документа 
с большим позитивом. Недавние выборы в стране 
показали, что экзистенциальная необходимость 
устойчивости мирного процесса поддерживается 
миллионами колумбийцев из разных политиче-
ских лагерей. Подтверждением этому служит по-
беда политической силы, призывающей покончить 
с многолетним противостоянием, обернувшимся 
для страны бесчисленными жертвами и трагедия-
ми. Мы не устаем повторять, что это Соглашение не 
только принесло долгожданное завершение полуве-
кового внутреннего вооруженного конфликта, но и 
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обеспечило мирному процессу поддержку между-
народного сообщества в лице Совета Безопасности.

Безусловно, большая работа по реализации 
правительством своих обязательств еще впереди. 
Традиционно проблемными вопросами являются 
аграрная реформа, программы наркозамещения, 
безопасность гражданского населения, а также эко-
номическая, политическая и правовая реинтегра-
ция участников мирного процесса. Надеемся, что 
именно как к участникам мирного процесса, а не 
как к бывшим комбатантам начнет, наконец, отно-
ситься к ним руководство страны. Члены Совета 
Безопасности из доклада в доклад читают о том, что 
колумбийское общество должно преодолеть стиг-
матизацию, исторические противоречия и научить-
ся смотреть в общее будущее. Полагаем, что подоб-
ное изменение отношения к партнерам по мирному 
процессу давно назрело. Преодолению тяжелого 
наследия служит и Комиссия по установлению ис-
тины, которая 28 июня выпустила свой обширный 
доклад. Это событие можно только приветствовать. 
Оно стало еще одним примером проявления воли к 
реальному примирению в колумбийском обществе 
и подтвердило жизнеспособность Заключительного 
соглашения, сохраняющего актуальность несмотря 
на попытки последних четырех лет «торпедиро-
вать» его имплементацию.

Согласны с выводами доклада Генерального 
секретаря (S/2022/513) о том, что избрание Густа-
во Петро главой страны и первой афроколумбийки 
Франсии Маркес на должность вице-президента по-
зволяет надеяться на новый импульс в реализации 
правительством своих обязательств по Заключи-
тельному соглашению. Слышим соответствующие 
обнадеживающие заверения и надеемся на зримые 
позитивные перемены.

Российская сторона твердо настроена и далее 
последовательно содействовать возвращению дру-
жественной нам Колумбии к полноценной мирной 
жизни. В этом контексте мы с позитивом восприня-
ли обоюдно выраженное избранным президентом и 
руководством «Армии национального освобожде-
ния» стремление к началу переговоров без предва-
рительных и заведомо неприемлемых условий, тор-
мозивших до сих пор подобные перспективы. Наде-
емся, что обновление властной команды позволит 
подключиться к миростроительному процессу си-
лам, которые ранее были вынуждены оставаться за 
его бортом. 

В каждом нашем выступлении мы повторя-
ем, что подлинный мир в стране невозможно обе-
спечить без консенсуса всех основных игроков. Не 
менее важным для устойчивого мира являются и 
отношения с соседями. Надеемся, что правитель-
ство Густаво Петро проявит политическую дально-
видность и рассмотрит возможности восстановле-
ния отношений с Венесуэлой, начиная с вопросов 
приграничной безопасности. Это стало бы мощным 
ударом по преступности и могло бы явиться стра-
ховкой от возможных недоразумений или провока-
ций с опасными последствиями.

Россия в качестве постоянного члена Совета 
Безопасности продолжит оказывать поддержку ко-
лумбийскому мирному процессу для придания ему 
устойчивого и необратимого характера. Выражаем 
нашу полную поддержку Контрольной миссии Ор-
ганизации Объединенных Наций под руководством 
Карлоса Руиса Массьё, а также гарантам Заключи-
тельного соглашения — Кубе и Норвегии.

Г-н Дай Бин (Китай) (говорит по-китайски): 
Я благодарю Специального представителя Гене-
рального секретаря Карлоса Руиса Массьё и Пред-
седателя Комиссии по установлению истины Фран-
сиско Хосе де Ру Ренхифо за их сообщения. Вни-
мательно выслушал выступление представителя 
гражданского общества. Приветствую участие в 
сегодняшнем заседании вице-президента и мини-
стра иностранных дел Колумбии г-жи Марты Лу-
сии Рамирес.

Китай с удовлетворением отметил успешное 
проведение в Колумбии вторых президентских вы-
боров после подписания в 2016 году  Заключитель-
ного соглашения о прекращении конфликта и уста-
новлении стабильного и прочного мира и высоко 
оценивает приверженность избранного президента 
Петро выполнению мирного соглашения, а также 
его призыв к национальному единству и уделение 
особого внимания достижению мира, которое яв-
ляется основной целью нового правительства. Мы 
надеемся, что его правительство будет действовать 
на основе уже достигнутых результатов, активно 
содействовать продвижению мирного процесса в 
Колумбии, прилагать усилия для решения проблем, 
связанных с выполнением мирного соглашения, и 
развивать с таким трудом достигнутые успехи в 
деле установления мира.
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Распространение насилия со стороны неза-
конных вооруженных формирований в некоторых 
районах Колумбии представляет собой серьезную 
угрозу безопасности мирных граждан, особенно 
женщин и детей, и подрывает мирный процесс. Ки-
тай с удовлетворением отмечает, что избранный 
президент Петро выразил готовность возобновить 
мирные переговоры с Революционными вооружен-
ными силами Колумбии — Армией народа и начать 
диалог с другими вооруженными группами, кото-
рые еще не присоединились к мирному процессу. 
Надеемся, что новое правительство возьмет на себя 
обязательство улучшить ситуацию в области без-
опасности в районах, затронутых конфликтом, с 
помощью диалога и переговоров, с тем чтобы раз и 
навсегда положить конец вооруженному конфлик-
ту, и укрепить развертывание сил безопасности в 
районах, пострадавших от конфликта, где отсут-
ствует эффективный контроль со стороны прави-
тельства, в целях защиты гражданского населения, 
особенно женщин, детей, меньшинств и бывших 
комбатантов.

Ключевую роль в устранении коренных при-
чин насилия и конфликтов играет развитие. Как 
отметил Генеральный секретарь в своем докладе 
(S/2022/513), положения Мирного соглашения тесно 
переплетены, а безопасность и развитие неразрыв-
но связаны друг с другом. Выполнение в полном 
объеме ключевых положений Мирного соглаше-
ния, таких как сельскохозяйственная реформа, ре-
интеграция бывших комбатантов и замещение не-
законных сельскохозяйственных культур, требует 
со стороны государства постоянных инвестиций в 
целях ускорения темпов распределения земли и жи-
лья, что позволит обеспечить необходимые условия 
для реинтеграции бывших комбатантов и сбалан-
сированного развития в каждом из регионов стра-
ны. Надеемся, что Комиссия по миростроительству 
и Управление Организации Объединенных Наций 
по наркотикам и преступности будут играть актив-
ную роль в этой связи и оказывать дополнительную 
поддержку.

Конечной целью правосудия переходного 
периода является достижение прочного мира. Спе-
циальный суд по вопросам мира недавно провел 
первые публичные слушания по вопросу о добро-
вольном признании ответственности за совершение 
в ходе конфликта военных преступлений и престу-
плений против человечности. Кроме того, Комис-

сия по установлению истины опубликовала свой 
заключительный доклад, посвященный причинам 
конфликта, и свои рекомендации по предотвраще-
нию его возобновления. Все это важные события 
в процессе отправления правосудия переходно-
го периода. Прочный мир и примирение требуют 
осуществления процессов правосудия, в рамках 
которых информация обо всех преступлениях, со-
вершенных в ходе конфликта, должна становиться 
общедоступной, а виновные должны признавать 
свою ответственность и привлекаться к ней. В то 
же время прочный мир требует укрепления соци-
альной интеграции и сплоченности, с тем чтобы все 
могли на равных условиях пользоваться дивиден-
дами мира и возможностями в области развития, 
претворяя в жизнь концепцию, согласно которой в 
основе мира лежит соответствующее заветное же-
лание народа. Только тогда процесс правосудия пе-
реходного периода сможет эффективно играть свою 
центральную роль в устранении самой возможно-
сти конфликта.

Мирный процесс в Колумбии — это пример 
успеха, в рамках которого мы становимся свиде-
телями прекращения конфликта и восстановления 
мира с помощью диалога и переговоров. Китай вы-
соко оценивает важную роль, которую Контроль-
ная миссия Организации Объединенных Наций в 
Колумбии играет в поддержке мирного процесса 
на местах. Мы надеемся, что Миссия будет и далее 
сотрудничать с новым правительством и укреплять 
координацию действий со страновой группой Ор-
ганизации Объединенных Наций, с тем чтобы как 
можно скорее увеличить свой вклад в достижение 
прочного мира, стабильности и устойчивого разви-
тия в Колумбии.

Китай решительно поддерживает Колумбию 
в ее усилиях, направленных на выполнение Мир-
ного соглашения в полном объеме. Мы готовы ра-
ботать с остальными членами международного со-
общества, с тем чтобы и далее поддерживать мир-
ный процесс, осуществляемый под руководством 
колумбийцев и при их непосредственном участии. 
Я с нетерпением ожидаю достижения колумбий-
ским народом новых успехов в деле восстановления 
и миростроительства.

Г-н Делорентис (Соединенные Штаты Аме-
рики) (говорит по-английски): Я благодарю Специ-
ального представителя Генерального секретаря 
г-на Руиса Массьё за его сообщение и за представ-



22-42590 13/29

14/07/2022 Колумбия S/PV.9094

ление доклада Генерального секретаря (S/2022/513), 
а также за работу, выполняемую им и его сотрудни-
ками. Роль Контрольной миссии Организации Объ-
единенных Наций в Колумбии в поддержке мира и 
примирения в этой стране по-прежнему остается 
крайне важной. В очередной раз приветствуем уча-
стие в сегодняшнем заседании Совета Безопасно-
сти вице-президента и министра иностранных дел 
Марты Лусии Рамирес. И я хотел бы поблагодарить 
отца де Ру Ренхифо за то, что он присоединился к 
нам, и за жизненно важную работу Комиссии по 
установлению истины. Должен честно признаться: 
его слова меня тронули и воодушевили. Его заме-
чание о том, что установление истины открывает 
дорогу в будущее, может применяться повсеместно 
и запомнится мне надолго. Кроме того, я благодарю 
г-жу Кассо Пиамбу за ее вклад и за рассказ о ее ра-
боте и опыте, а также о ее собственных чаяниях и 
чаяниях общины, которую она представляет.

Соединенные Штаты поздравляют народ Ко-
лумбии, избранного президента Густаво Петро и из-
бранного вице-президента Франсию Маркес с про-
ведением свободных и справедливых выборов. Мы 
приветствуем первые усилия новой администрации 
Петро по продвижению диалога о достижении на-
ционального единства. Речь идет о важнейшем 
шаге на пути к преодолению укоренившейся по-
ляризации и созданию Колумбии, в которой будет 
царить мир. Кроме того, мы поздравляем избран-
ных членов Конгресса и отмечаем, что в их числе 
85 женщин, что составляет 30 процентов, как отме-
тил в своем выступлении Специальный представи-
тель Генерального секретаря, а это на 10 процентов 
больше, чем прежде. Мы приветствуем включение 
16 новых представителей жертв из пострадавших 
от конфликта сельских районов, которые займут в 
Палате представителей «места мира». Они призва-
ны сыграть жизненно важную роль в расширении 
присутствия государства в забытых сельских рай-
онах, которые зачастую больше всего страдали от 
насилия, с тем чтобы им уделялось более присталь-
ное внимание.

Хотя в последние три месяца в центре внима-
ния находились успешно проведенные демократи-
ческие выборы, Специальный суд по вопросам мира 
также провел свои первые публичные слушания по 
вопросу о признании истины и ответственности. 
Нас обнадеживает тот факт, что обвиняемые добро-
вольно признали ответственность за свои действия 

в ходе конфликта и принесли потерпевшим свои 
извинения. Мы призываем обеспечить мирное про-
должение этого процесса в период проверки Судеб-
ной коллегией по признанию истины и ответствен-
ности таких признаний на предмет соответствия 
информации, предоставленной следователями и 
пострадавшими. Кроме того, мы должны отметить 
опубликование 28 июня заключительного доклада 
Комиссии по установлению истины. Этот доклад и 
содержащиеся в нем рекомендации символизируют 
окончание важного процесса сбора свидетельств и 
начало периода размышлений о прошлом и буду-
щем. Мы надеемся, что благодаря разнообразию 
представленных в докладе мнений примирение ста-
ло реальностью и прочно укоренилось.

С момента подписания Заключительного 
соглашения о прекращении конфликта и установ-
лении стабильного и прочного мира уже было до-
стигнуто многое, и Колумбия добилась заметного 
прогресса в формировании более мирного и инклю-
зивного общества. Однако, как нам всем известно, 
существуют проблемы, которые еще предстоит 
решить, в том числе речь идет о сохраняющемся 
отсутствии безопасности. В Колумбии отмечается 
рост числа насильственных исчезновений и массо-
вых убийств, жертвами которых становятся в том 
числе правозащитники и защитники окружающей 
среды, при этом незаконные вооруженные форми-
рования создают все большую угрозу безопасности 
бывших комбатантов. Представители коренного и 
афро-колумбийского населения по-прежнему не-
соразмерно чаще подвергаются преследованиям 
со стороны незаконных вооруженных групп, и эта 
проблема усугубляется отсутствием государствен-
ного контроля в сельских районах. Для достижения 
целей сельскохозяйственной реформы и реинтегра-
ции необходимо создать в районах, которым дав-
но не уделяется должного внимания, безопасные 
условия.

Крайне важно, чтобы Контрольная миссия 
Организации Объединенных Наций имела возмож-
ность продолжать свою работу и чтобы все главы 
Мирного соглашения продолжали выполняться. 
Мы приветствуем приверженность новой админи-
страции всеобъемлющему осуществлению этого 
соглашения, особенно его главы, которая посвяще-
на этническим вопросам и в рамках которой про-
гресс отстает от прогресса, достигаемого в контек-
сте других глав. Призываем Колумбию в полной 
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мере выполнять свои обязательства перед этниче-
скими общинами, укреплять их безопасность и рас-
ширять их права и возможности. Колумбия должна 
гордиться результатами проведенных недавно вы-
боров и своей приверженностью демократическо-
му процессу. Хотя добиться прочного мира нелег-
ко, мы знаем, что народ Колумбии с этой задачей 
справится.

Г-н Ходжа (Албания) (говорит по-английски): 
Позвольте мне поблагодарить Специального пред-
ставителя Генерального секретаря Руиса Массьё за 
его ценное сообщение и за замечательную работу, 
проводимую им и его сотрудниками в Колумбии. 
Мы приветствуем участие отца де Ру Ренхифо и 
благодарим его за информирование членов Совета 
об имеющем историческое значение заключитель-
ном докладе Комиссии по установлению истины. 
Комиссия защищает интересы и собирает свиде-
тельства миллионов жертв и всех тех, кто перенес 
столько страданий за все годы этого конфликта. 
Как справедливо отметил отец де Ру Ренхифо, уста-
новление истины — это первый шаг к обеспечению 
правосудия и привлечению к ответственности, по-
явлению надежды и движению по пути, который 
приведет к устойчивому миру и примирению в его 
стране. Я благодарю г-жу Кассо Пиамбу за ее со-
общение. Информация, поступающая от предста-
вителей гражданского общества на местах, всегда 
способствует проведению в Совете Безопасности 
содержательной и инклюзивной дискуссии. Кроме 
того, я приветствую принимающую участие в этом 
заседании вице-президента и министра иностран-
ных дел Рамирес.

Я хотел бы поздравить народ Колумбии с 
избранием нового президента. Высокая явка из-
бирателей свидетельствует о приверженности ко-
лумбийского народа делу обеспечения демократии 
и стабильности, а также служит доказательством 
активного стремления колумбийцев к демократии 
и стабильности и их подлинной готовности их до-
биваться. Мы искренне признательны уходящему 
правительству Колумбии за его участие в прове-
дении свободного и справедливого избирательного 
процесса путем создания мирных и благоприятных 
условий. Мы уверены, что переходный период бу-
дет проходить в таком же конструктивном ключе.

Мы приветствуем приверженность избран-
ного президента продвижению вперед процесса 
реализации Заключительного соглашения о пре-

кращении конфликта и установлении стабильного 
и прочного мира, объединению страны и началу на-
ционального диалога со всеми политическими си-
лами, маргинализированными этническими груп-
пами, представителями гражданского общества и 
другими важными заинтересованными сторонами 
с особым упором на обеспечение полноценного, 
равноправного и значимого участия женщин.

Весьма отрадно, что впервые в истории Ко-
лумбии на высокий пост вице-президента была 
избрана женщина, которая представляет афро-ко-
лумбийскую общину, активно выступает за защиту 
окружающей среды и прав человека, и которая сама 
стала жертвой конфликта.

Специальный суд по вопросам мира, создан-
ный в соответствии с Мирным соглашением для 
обеспечения привлечения к ответственности за 
совершенные в Колумбии зверства, добился зна-
чительного прогресса в проведении публичных 
разбирательств по вопросу о признании истины и 
ответственности, что является важным шагом на 
пути к вынесению восстановительных приговоров 
и способствует реализации прав жертв на правосу-
дие и примирению.

Мы приветствуем долгожданный заключи-
тельный доклад, представленный Комиссией по 
установлению истины,  после многолетнего и ши-
рокого диалога, что представляет собой важную 
веху в процессе исцеления народа Колумбии. Он 
помогает полностью прояснить положение дел, 
которое наблюдалось на протяжении почти шести 
десятилетий конфликта, и содержит информацию о 
зверствах и нарушениях прав человека во время во-
оруженного конфликта в стране.

В докладе представлена душераздирающая 
информация. Гражданское население сталкивается 
с невообразимыми лишениями и страданиями, на-
пример, семьи не знают о судьбе своих близких, а 
женщины, которых использовали в качестве орудия 
войны, рассказывают о жестоком сексуальном на-
силии во время пребывания в плену – отвратитель-
ном проявлении власти для запугивания и распро-
странения террора.

Мы надеемся, что доклад Комиссии по уста-
новлению истины послужит основой для давно 
необходимого примирения, обеспечения неповто-
рения нарушений и миростроительства в стране, 
в том числе с учетом прав жертв и гендерной про-
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блематики. Только после установления всех фактов 
у страны может появиться реальный шанс оставить 
позади страдания прошлого.

Однако, как мы знаем и как мы слышали, 
многие проблемы и препятствия сохраняются. 
Гражданское население в различных частях страны 
продолжает страдать от серьезных злоупотребле-
ний со стороны боевиков из Армии национально-
го освобождения, диссидентов из Революционных 
вооруженных сил Колумбии и военизированных 
групп-преемников. Правозащитники, журналисты, 
лидеры коренных народов и афро-колумбийской 
общины и другие общественные активисты сталки-
ваются с угрозами смерти и насилием.

По этой причине государству необходимо 
установить свою власть и закрепить свое присут-
ствие в районах, исторически затронутых конфлик-
том. Необходимо раз и навсегда ликвидировать 
преступные банды и вооруженные группировки. 
Правительство должно принять адекватные меры 
для решения всех этих вопросов и, что самое важ-
ное, для защиты гражданского населения.

Мы призываем новое правительство и народ 
Колумбии продолжать наращивать темпы всеобъ-
емлющего выполнения Мирного соглашения и про-
двигаться вперед в реализации реформ по ключе-
вым вопросам, где наблюдаются задержки, таким 
как земельная реформа и решение вопросов, свя-
занных с этническими и гендерными положениями.

Без всякого сомнения, Колумбии удалось до-
стигнуть значительного и многообещающего про-
гресса. Президентские выборы открывают новую 
главу в истории страны, и нам хотелось бы, чтобы 
продолжилось укрепление мира, демократии и со-
циальной справедливости. Инклюзивный диалог, 
подлинное примирение и справедливость – это 
ключевые слова, которые, на наш взгляд, определят 
будущее Колумбии. Именно за это народ проголо-
совал в прошлом месяце, и мы надеемся на реализа-
цию этих стремлений на благо страны и ее народа.

Г-н Бенабу (Франция) (говорит по-
французски): Я хотел бы поблагодарить Специаль-
ного представителя Генерального секретаря Карло-
са Руиса Массьё, г-на Франсиско Хосе де Ру Ренхи-
фо и г-жу Джинет Кассо Пиамбу за их выступления. 
Я приветствую присутствующую на сегодняшнем 
заседании вице-президента и министра иностран-
ных дел Колумбии г-жу Марту Лусию Рамирес.

Колумбия является примером для междуна-
родного сообщества. Заключительное соглашение 
о прекращении конфликта и установлении ста-
бильного и прочного мира является историческим 
достижением, и его выполнение необходимо для 
ежедневного построения мира после полувекового 
конфликта.

Я хотел бы отметить три момента.

Во-первых, мы с удовлетворением отмеча-
ем, что президентские выборы прошли мирно и без 
серьезных сбоев. Эти выборы и смена власти, ко-
торую они ознаменовали, свидетельствуют о силе 
колумбийской демократии. Мы приветствуем при-
верженность избранного президента Колумбии вы-
полнению Заключительного соглашения в полном 
объеме.

Во-вторых, Франция приветствует опубли-
кование доклада Комиссии по установлению исти-
ны. Это замечательный документ и важный шаг на 
пути к примирению. Специальный суд по вопросам 
мира добивается прогресса, уделяя основное вни-
мание интересам пострадавшим, о чем свидетель-
ствуют первые публичные слушаний по установ-
лению истины. Они прокладывают путь к первым 
восстановительным приговорам, которые станут 
поворотным моментом. Все стороны конфликта 
должны принять участие в этих усилиях по восста-
новлению справедливости и истины в качестве не-
обходимого шага на пути к возвращению прочного 
мира в стране.

В-третьих, продолжающееся насилие в Ко-
лумбии ставит под угрозу реализацию Мирного со-
глашения. Гарантии безопасности недостаточны. В 
каждом докладе Генерального секретаря рассказы-
вается об убийствах бывших комбатантов, правоза-
щитников и общественных лидеров. Колумбийское 
государство должно положить этому конец. Это 
означает усиление государственного присутствия в 
тех областях, которые исторически не были охваче-
ны Заключительным соглашением. Мы также при-
зываем все заинтересованные стороны полностью 
выполнить рекомендации Генерального секретаря, 
чтобы положить конец вербовке, использованию и 
похищению детей вооруженными группами.

Пострадавшему от конфликта населению не-
обходимо предоставить реалистичные социально-
экономические возможности. Для окончательного 
установления мира нужно приложить еще больше 



S/PV.9094 Колумбия 14/07/2022

16/29 22-42590

усилий по реализации реформы сельского хозяй-
ства, обеспечению доступа к земле и жилью. Раз-
делы соглашения, касающиеся инклюзивности и 
вопросов женщин и молодежи, также имеют клю-
чевое значение.

Франция приветствует прогресс, достигну-
тый Колумбией с 2016 года, но отмечает сохраня-
ющиеся проблемы. Мы призываем колумбийские 
власти продолжить полное выполнение Соглаше-
ния, ускорить его темпы и выделить необходимые 
ресурсы. Это самый верный способ укрепить мир 
в Колумбии.

Г-н Абу Шахаб (Объединенные Арабские 
Эмираты) (говорит по-английски): Прежде всего 
мы благодарим Специального представителя Гене-
рального секретаря Руиса Массьё и г-на Франсиско 
Хосе де Ру Ренхифо за их ценные сообщения и всю 
проводимую ими работу в Колумбии. Мы также 
благодарим г-жу Кассо Пиамбу за ее ценные заме-
чания. Мы приветствуем участие в этом заседании 
вице-президента и министра иностранных дел Ко-
лумбии Ее Превосходительства г-жи Марты Лусии 
Рамирес.

Сегодня Объединенные Арабские Эмираты 
сосредоточатся на трех основных моментах: поли-
тической ситуации, правосудии переходного пери-
ода и ситуации в области безопасности.

Во-первых, мы поздравляем Колумбию с 
успешным проведением президентских выборов 
в июне. Колумбия начинает новую главу в своей 
истории, и Объединенные Арабские Эмираты под-
держивают ее путь к миру и стабильности. Мы бла-
годарим нынешнюю администрацию за ее усилия 
по реализации Заключительного соглашения о пре-
кращении конфликта и установлении стабильного 
и прочного мира и желаем будущей администра-
ции успехов в дальнейшей работе с опорой на эти 
усилия. На этом критическом этапе важно отдать 
приоритет полному и всестороннему выполнению 
Мирного соглашения, особенно положений, каса-
ющихся гендерных вопросов и защиты наиболее 
уязвимых слоев населения. Специальный форум 
по гендерным вопросам и формирование коалиции 
сторонников мира и жертв могут поддержать и уси-
лить работу по выполнению положений Заключи-
тельного соглашения.

Во-вторых, что касается правосудия пере-
ходного периода, то мы поддерживаем использова-

ние подхода к примирению, ориентированного на 
интересы пострадавших, и приветствуем прогресс, 
достигнутый Всеобъемлющей системой установле-
ния истины, обеспечения правосудия, возмещения 
ущерба и недопущения повторных правонаруше-
ний, включая недавнее опубликование заключи-
тельного доклада Комиссии по установлению ис-
тины. Хотя этот документ дает колумбийскому 
народу возможность задуматься о своем прошлом, 
содержащиеся в нем рекомендации указывают путь 
движения в будущее с целью дать надежду гряду-
щим поколениям. В этой связи мы поддерживаем 
усилия Комиссии по созданию комитета для мони-
торинга выполнения ее рекомендаций.

Наряду с другими компонентами Комплекс-
ной системы эти механизмы будут способствовать 
повышению ответственности. Более того, работа 
Комиссии по вовлечению молодых женщин и муж-
чин в эти процессы представляет особую важность 
и укрепляет фундаментальную роль молодежи в 
усилиях, направленных на достижение мира.

В-третьих, мы по-прежнему обеспокоены си-
туацией в области безопасности и продолжающи-
мися нападениями на гражданских лиц, бывших 
комбатантов и силы безопасности. Необходимо 
предпринять неотложные и решительные меры по 
борьбе с насилием и обеспечить, чтобы оно не под-
рывало выполнение мирного соглашения. Любые 
усилия по налаживанию диалога позволят достичь 
устойчивого прогресса только в том случае, если 
они будут дополнены другими элементами согла-
шения, включая полное осуществление гарантий 
безопасности и разоружения, демобилизацию и 
реинтеграцию вооруженных групп, особенно по-
страдавших от конфликта детей. Эти усилия также 
должны учитывать гендерные аспекты, особенно 
потому, что женщины и девочки в непропорцио-
нально большей степени пострадали от насилия. 
Мы призываем увеличить число женщин-полицей-
ских и организовать их обучение для решения осо-
бо острых для женщин проблем, включая сексуаль-
ное и гендерное насилие.

В заключение Объединенные Арабские Эми-
раты вновь заявляют о своей решительной поддерж-
ке Колумбии на ее пути к достижению устойчивого 
мира и стабильности. Мы также всецело поддер-
живаем усилия Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии. 
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Г-н Рагуттахалли (Индия) (говорит по-
английски): Прежде всего позвольте мне поблаго-
дарить Специального представителя Генерального 
секретаря Карлоса Руиса Массьё, председателя Ко-
миссии по установлению истины Франсиско Хосе 
де Ру Ренхифо и представителя гражданского обще-
ства Джинет Кассо Пиамбу за их соответствующие 
выступления. Я также приветствую присутствую-
щую на сегодняшнем заседании вице-президента и 
министра иностранных дел Колумбии Ее Превос-
ходительство г-жу Марту Лусию Рамирес. 

Мирное проведение президентских выборов 
в Колумбии действительно является важным собы-
тием. Отрадно видеть, что народ Колумбии вновь 
поверил в демократию, приняв участие в выборах 
с рекордной явкой во второй раз после подписа-
ния Заключительного соглашения о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и проч-
ного мира. Это явно свидетельствует о доверии к 
соглашению и приверженности ему со стороны на-
селения. Мы поздравляем народ и правительство 
Колумбии с этим событием. Мы также поздравляем 
избранного президента г-на Густаво Петро.

Сегодня мы узнали от председателя Комис-
сии по установлению истины, почему опублико-
вание заключительного доклада Комиссии стало 
историческим событием. Надеемся, что выводы и 
рекомендации Комиссии по установлению исти-
ны внесут большой вклад в процесс примирения 
и будут способствовать построению более инклю-
зивного, мирного, безопасного и процветающего 
будущего для всех колумбийцев. Мы с удовлетво-
рением отмечаем исторические слушания по уста-
новлению истины и признанию ответственности, 
проведенные впервые Специальным судом по во-
просам мира, что свидетельствует о значительном 
прогрессе, который был достигнут в системе право-
судия переходного периода, закрепленного в мир-
ном соглашении.

Цели мирного соглашения амбициозны, и на 
их реализацию уйдет время. Хотя мы должны це-
нить позитивные изменения, которые произошли 
в Колумбии за последние несколько лет, мы также 
должны понимать, что выполнение мирного со-
глашения все еще сопряжено с трудностями. Мы 
считаем, что решение таких задач, как обеспечение 
безопасности, осуществление аграрных реформ, за-
мещение сельскохозяйственных культур и реабили-
тация бывших комбатантов, неразрывно связано с 

проведением политических реформ, децентрализа-
цией, распространением государственной власти и 
примирением.

Ряд произошедших серьезных инцидентов в 
сфере безопасности, связанных с угрозами, убий-
ствами и вынужденным перемещением членов ко-
оперативов, пагубно сказались на инициативах по 
реинтеграции. По-прежнему вызывают обеспоко-
енность споры между незаконными вооруженными 
формированиями, включая различные группы, от-
коловшиеся от Революционных вооруженных сил 
Колумбии — Армии народа, за контроль над тер-
риторией и стратегическими маршрутами незакон-
ной торговли. От постоянного насилия продолжают 
страдать общины коренного и афро-колумбийского 
населения, в том числе женщины и дети.

Мы приветствуем тот факт, что несмотря на 
эти проблемы колумбийские власти добиваются 
успехов в деле обеспечения гарантий безопасности, 
предоставления жилья и земли в соответствии с 
Соглашением. Считаем, что проведение в приори-
тетном порядке аграрных реформ, направленных 
на повышение занятости и расширение возможно-
стей обрести источники средств к существованию, 
является основополагающим фактором для сохра-
нения мира.

Более того, важность выполнения мирного 
соглашения была подчеркнута также и избранным 
президентом. Рассматривались возможности при-
влечения Армии национального освобождения к 
участию в инициативах по примирению. Надеемся 
на сохранение этой позитивной тенденции в бли-
жайшие месяцы и на закрепление достигнутых на 
сегодняшний день успехов.

Индия высоко ценит двусторонние связи с 
Колумбией, с которой мы установили отношения 
более шести десятилетий назад. Увеличение часто-
ты обмена визитами и встречами на высоком уров-
не, особенно за последний год, свидетельствует о 
силе нашего партнерства, которое основано на об-
щих демократических ценностях и целях в области 
развития. За прошедшие годы углубились и дивер-
сифицировались двусторонние отношения между 
нашими странами в таких областях, как космос, 
здравоохранение, наука и техника и биотехноло-
гии. Среди колумбийцев растет интерес к культу-
ре и наследию Индии. Мы стремимся расширять и 



S/PV.9094 Колумбия 14/07/2022

18/29 22-42590

углублять наше партнерство с Колумбией в обла-
сти развития и торговли.

В заключение хотел бы подчеркнуть, что, 
хотя мирный процесс в Колумбии по-прежнему 
служит источником вдохновения, международное 
сообщество должно выполнять свое обещание в 
будущем и оказывать правительству и народу Ко-
лумбии помощь на его пути к укреплению и сохра-
нению мира. В этом направлении мы поддерживаем 
работу Контрольной миссии Организации Объеди-
ненных Наций в Колумбии и инициативы Специ-
ального представителя Генерального секретаря.

Г-жа Бирн Нейсон (Ирландия) (говорит по-
английски): Я хочу поблагодарить Специального 
представителя Генерального секретаря за его се-
годняшнюю оценку и выразить особую призна-
тельность отцу де Ру за его содержательное и дей-
ствительно вдохновляющее выступление. Я также 
благодарю Джинет за ее убедительную речь, с ко-
торой она выступила перед нами. Хотела бы осо-
бо поприветствовать вице-президента Рамирес и 
поблагодарить ее за искреннее и последовательное 
взаимодействие с членами Совета.

За прошедший отчетный период в Колумбии 
произошел ряд исторических событий. Мы привет-
ствуем проведение в целом мирных президентских 
выборов в мае и июне и приверженность всех кан-
дидатов соблюдению Заключительного соглашения 
о прекращении конфликта и установлении стабиль-
ного и прочного мира. Мы готовы оказать поддерж-
ку новому правительству как на протяжении всего 
переходного периода, так и после его окончания.

Это дает возможность представителям всего 
колумбийского общества подтвердить свою при-
верженность полному осуществлению Соглаше-
ния. На следующей неделе состоится инаугурация 
нового Конгресса, и сформированная «фракция 
мира и жертв» в составе 16 представителей спе-
циальных переходных избирательных округов в 
интересах мира еще больше усилит голос жертв и 
пострадавших.

Мы также приветствуем усилия по вовлече-
нию колумбийской молодежи в участие в полити-
ческой жизни и миростроительство, включая плат-
форму женских организаций «Рута Пасифика де 
лас Мухерес».

За отчетный период колумбийская система 
правосудия переходного периода добилась значи-
тельных результатов. Публичное признание исти-
ны и ответственности в ходе рассмотрения Дел 01 
и 03 Специальным судом по вопросам мира стало 
историческим достижением в деле преодоления 
наследия несправедливости в Колумбии. Мы наде-
емся на достижение дальнейшего прогресса в рас-
смотрении этих и других дел и на вынесение пер-
вых восстановительных приговоров позднее в этом 
году.

Заключительный доклад Комиссии по уста-
новлению истины, который представил сегодня ее 
председатель отец де Ру, содержит важные рекомен-
дации и представляет собой платформу, на которой 
можно и нужно строить процесс национального 
примирения и исцеления. Группа по розыску лиц, 
которые считаются пропавшими без вести, продол-
жает свою важнейшую работу, помогая скорбящим 
семьям положить конец неизвестности, в чем они 
так нуждаются. Активное, безопасное и полноцен-
ное участие пострадавших в этих процессах имеет 
особо важное значение для обеспечения легитим-
ности институтов, защиты достоинства и гарантий 
неповторения нарушений.

Я с нетерпением жду возможности провести 
углубленную дискуссию по системе правосудия 
переходного периода в Колумбии на заседании по 
формуле Аррии, которое состоится сегодня во вто-
рой половине дня.

Работая над признанием несправедливости 
прошлого, мы должны также признать и устранить 
те несправедливости, которые все еще имеют ме-
сто в настоящем. Для общин по всей Колумбии, 
особенно общин коренного и афро-колумбийского 
населения, насилие остается повседневной реаль-
ностью в виде виктимизации со стороны вооружен-
ных групп, сексуального и гендерного насилия, на-
сильственного перемещения, ограничения свободы 
и насильственной вербовки детей.

Те, кто выступают в поддержку мира и чело-
веческих прав и достоинства, продолжают подвер-
гаться нападениям, угрозам, а в некоторых случаях 
и лишаются жизни. Продолжающиеся убийства лю-
дей, подписавших Мирное соглашение, в частности 
Рональда Рохаса, вызывают сожаление и являются 
неприемлемой ценой за желание построить мирное 
будущее. Мы также знаем, какую цену платят жен-
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щины, отстаивающие собственные интересы и ин-
тересы своих общин, такие как Хесусита Морено из 
Кали: им часто приходится за это расплачиваться 
своей жизнью. Необходимо не дать уйти от ответ-
ственности виновным в совершении таких престу-
плений и положить конец безнаказанности.

Абсолютно необходимо мобилизовать ре-
сурсы на осуществление комплексной программы 
гарантий для активисток и правозащитниц. Этому 
будет способствовать своевременное выполнение 
в полном объеме гендерных положений Мирного 
соглашения.

Необходимо также достичь прогресса в том, 
что касается Национальной комиссии по гарантиям 
безопасности, и сформулировать и реализовать на 
государственном уровне политику, направленную 
на ликвидацию незаконных вооруженных форми-
рований. Это будет иметь решающее значение для 
снижения уровня насилия и защиты борцов за мир.

Сегодня Колумбия находится на важном эта-
пе политических преобразований, установления 
истины и восстановления справедливости. Она как 
никогда нуждается в поддержке со стороны Совета 
Безопасности и международного сообщества в осу-
ществлении колумбийского мирного соглашения. 
Ирландия будет и далее оказывать поддержку пра-
вительству и народу Колумбии. Мы по-прежнему 
решительно привержены построению общего, 
справедливого, инклюзивного и мирного будущего 
этой страны.

Г-н Кимани (Кения) (говорит по-английски): 
Я имею честь выступить с этим заявлением от име-
ни трех африканских государств — членов Совета 
Безопасности (группа «A3»): Габона, Ганы и Кении.

Благодарим Специального представителя Ге-
нерального секретаря Карлоса Руиса Массьё и г-жу 
Джинет Кассо Пиамбу за их сообщения и привет-
ствуем мощное выступление председателя Комис-
сии по установлению истины г-на Франсиско Хосе 
де Ру Ренхифо. Приветствуем также участие в этом 
заседании представителя Колумбии, вице-прези-
дента и министра иностранных дел Ее Превосходи-
тельства г-жи Марты Лусии Рамирес. Благодарим 
ее за конструктивное и полезное взаимодействие 
с Советом Безопасности в последние четыре года. 
Желаем ей всяческих успехов в ее будущей работе.

Передаем наши искренние поздравления из-
бранному президенту Густаво Петро и избранному 
вице-президенту Франсии Маркес. Их избрание на-
родом Колумбии открывает возможность для уско-
рения темпов осуществления Заключительного со-
глашения. А также для наступления новой эпохи 
инклюзивности в политике страны, что поспособ-
ствует реализации положений этнической главы 
Мирного соглашения и конституционного требова-
ния о справедливом и равноправном отношении ко 
всем колумбийцам.

В соответствии с Учредительным актом Аф-
риканского союза, в котором африканская диаспора 
признается шестым регионом, приветствуем избра-
ние на столь высокий пост г-жи Франсии Маркес, 
первой представительницы афро-колумбийской об-
щины. Это свидетельство ее мощного таланта как 
лидера и поддержки колумбийским народом много-
образия своей страны. Пользуясь этой возможно-
стью, хотели бы передать наилучшие пожелания 
братской нам афроколумбийской общине и при-
ветствовать ее стойкость и сильный дух надежды, 
который она пронесла через многие поколения, не-
смотря на огромные трудности и препятствия.

Колумбийский мирный процесс может стать 
для всего мира ценным уроком о том, как закон-
чить затяжную войну и встать на путь прочного 
мира и примирения. Конструктивное и инициатив-
ное взаимодействие колумбийского правительства 
с Советом Безопасности должно стать предметом 
внимательно изучения и анализа со стороны дру-
гих стран, находящихся в состоянии серьезного 
конфликта.

За пять лет, прошедших с момента подписа-
ния Заключительного соглашения, был достигнут 
значительный прогресс. Однако, как признают мно-
гие колумбийцы, многое еще предстоит сделать. С 
удовлетворением отмечаем примирительный тон 
заявлений избранного президента и убеждены в 
том, что его правительство придаст необходимый 
импульс мирному процессу и продолжит его с 
должным динамизмом и самоотдачей. Как в сво-
ем нынешнем, так и будущем составе группа «A3» 
намерена и далее содействовать осуществлению 
этнических положений соглашения, что станет яр-
чайшим подтверждением приверженности сторон 
его успешной реализации.
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Полная реинтеграция бывших комбатантов в 
общество остается ключевым фактором успешно-
го осуществления мирного процесса. Группа «А3» 
высоко оценивает прогресс в реализации терри-
ториально сфокусированной программы развития 
и в проведении комплексной сельской реформы, а 
также в консолидации бывших территориальных 
зон для организации там обучения и реинтеграции. 
Однако этот процесс мог бы быть намного значи-
тельные, если бы не задержки с предоставлением 
доступа к земле живущим за пределами террито-
риальных зон, включая бывших комбатантов из 
числа представителей коренных народов и афроко-
лумбийцев. Призываем власти решить все вопро-
сы, связанные с полным выполнением указанных 
положений.

Вновь заявляем о том, что для преодоления 
проблем, с которыми сталкиваются бывшие комба-
танты из числа представителей коренных народов 
и афроколумбийцев, необходимо обеспечить адек-
ватное и надежное финансирование Специального 
форума высокого уровня по вопросам этнических 
групп. Мы также призываем стороны для урегули-
рования любых разногласий обращаться в Комис-
сию по вопросам последующей деятельности, со-
действия и контроля за ходом выполнения Заклю-
чительного соглашения.  

Краеугольным камнем колумбийского мир-
ного процесса остается отправление правосудия 
в переходный период. Группа «A3» высоко оцени-
вает прогресс в работе Всеобъемлющей системой 
установления истины, обеспечения правосудия, 
возмещения ущерба и недопущения повторных 
правонарушений. В частности, приветствуем до-
клад Комиссии по установлению истины, который 
мы считаем эпохальным. Группа «A3» отдает дань 
уважения пострадавшим, у которых хватило му-
жества поделиться своими историями, какими бы 
горькими они ни были. Надеемся, что этот доклад 
и выполнение содержащихся в нем рекомендаций 
помогут жертвам залечить свои раны и забыть о пе-
ренесенных страданиях. Настоятельно призываем 
всех колумбийцев следовать этим рекомендациям 
для достижения национального примирения, кото-
рое заложит в Колумбии прочный фундамент мира 
и безопасности. Кроме того, приветствуем значи-
тельный прогресс, достигнутый Специальным су-
дом по вопросам мира в деле восстановления спра-
ведливости для жертв. Рассчитываем на скорейшее 

вынесение приговоров по делам 01 и 03, чтобы до-
биться торжества справедливости.

Группа «А3» отдает себе отчет в наличии 
взаимосвязи между незаконной торговлей нарко-
тиками и вооруженными конфликтами. Вновь под-
черкиваем важность успешного расселения быв-
ших комбатантов, чтобы лишить их возможности 
вновь заняться преступной деятельностью и что-
бы закрепить достигнутые успехи. Приветствуем 
усилия правительства по ликвидации незаконных 
сельскохозяйственных культур путем осуществле-
ния национальной комплексной программы заме-
щения незаконных сельскохозяйственных культур. 
Призываем пострадавшие общины подключиться к 
этим усилиям и придерживаться методов, не имею-
щих негативных последствий для здоровья населе-
ния и окружающей среды.

Группа «A3» глубоко обеспокоена насилием, 
которому по-прежнему подвергаются бывшие ком-
батанты и пострадавшие от конфликта общины, в 
том числе афроколумбийцы и коренное население, 
общественные лидеры, женщины, участвующие в 
миростроительстве, и правозащитники. Осуждаем 
ужасные преступления, включая сексуальное на-
силие, направленные против женщин и детей. При-
зываем к активному выполнению гендерных поло-
жений Заключительного соглашения, в том числе 
к обеспечению безопасности и выделению необхо-
димых ресурсов на реализацию производственных 
проектов.

Нас особенно беспокоят сообщения об усиле-
нии вооруженного противостояния между воору-
женными группами, включая Армию национально-
го освобождения (АНО). От этих противостояний 
страдают ни в чем не повинные мирные жители, 
особенно в департаментах Чоко и Араука. Подчер-
киваем необходимость срочного предоставления со 
стороны национальной комиссии гарантий безопас-
ности наиболее уязвимым категориям населения с 
учетом гендерной составляющей.

Группа «A3» поддерживает все усилия, на-
правленные на укрепление мирного процесса, в том 
числе на вовлечение в него групп, которые не явля-
ются участниками Заключительного соглашения. 
Высоко оцениваем усилия сторон, призывающих 
правительство и АНО начать диалог, и приветству-
ем готовность, выраженную на этот счет как АНО, 
так и избранным президентом. Призываем обе сто-
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роны к конструктивному диалогу во имя всеобщего 
блага страны. Кроме того, правительству Колумбии 
абсолютно необходимо творчески подойти к поиску 
путей нормализации отношений со всеми своими 
соседями, поскольку это является ключом к обеспе-
чению безопасности и процветанию колумбийско-
го народа и региональной стабильности в будущем.

Наконец, мы выражаем искреннюю призна-
тельность президенту Ивану Дуке и его правитель-
ству за их приверженность мирному процессу в 
течение последних четырех лет и реализации мир-
ного соглашения. В заключение группа «A3» вновь 
подтверждает свою солидарность с правительством 
и народом Колумбии в их стремлении к миру и про-
цветанию. Мы также всецело поддерживаем усилия 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии. 

Г-н Сиснерос Чавес (Мексика) (говорит по-
испански): Я благодарю Специального представите-
ля Генерального секретаря Карлоса Руиса Массьё 
и председателя Комиссии по установлению истины 
г-на Франсиско Хосе де Ру Ренхифо за проведенные 
ими брифинги. Мексика также приветствует г-жу 
Джинет Кассо Пиамбу и отмечает, что гражданско-
му обществу в очередной раз было предоставлено 
место для участия в наших обсуждениях по во-
просу о положении в Колумбии. Рассчитываем на 
закрепление этой практики. Я также приветствую 
присутствующую на сегодняшнем заседании ви-
це-президента и министра иностранных дел Ко-
лумбии Ее Превосходительство г-жу Марту Лусию 
Рамирес. 

Как мы слышали, Колумбия переживает 
ключевой момент в своей истории после успеш-
ного проведения президентских выборов. Изби-
рательный процесс продемонстрировал зрелость 
институтов Колумбии и приверженность ее народа 
демократии. Явка во втором туре президентских 
выборов достигла беспрецедентно высокого уровня 
и стала четким сигналом о том, что колумбийский 
народ отвергает любые насильственные попытки 
помешать осуществлению демократии. Наша стра-
на приветствует приверженность избранного пре-
зидента Густаво Петро делу осуществления Заклю-
чительного соглашения о прекращении конфликта 
и установлении стабильного и прочного мира. Мы 
также приветствуем его инициативу, направлен-
ную на достижение полного мира, которая включа-
ет, среди прочего, возобновление переговоров с Ар-

мией национального освобождения. Важно, чтобы 
в течение переходного периода Совет Безопасности 
оказывал колумбийским властям безоговорочную 
поддержку в закреплении достигнутого на сегод-
няшний день значительного прогресса и решении 
остающихся вопросов.

Что касается выполнения мирного соглаше-
ния, то мы согласны с выводами доклада Генераль-
ного секретаря (S/2022/513), в котором говорится, 
что Колумбия достигла уже многого. Несмотря на 
сохраняющиеся проблемы, страна стала более спо-
койной и инклюзивной благодаря усилиям всех ко-
лумбийцев по преодолению болезненного прошло-
го. Поэтому мы отмечаем приверженность бывших 
комбатантов дальнейшей работе над установлением 
мира,  особенно их постепенное вовлечение в про-
изводственные проекты, в которых уже участвуют 
74 процента женщин из числа бывших комбатантов. 
В этой связи мы считаем, что сейчас крайне важ-
но предпринять шаги для обеспечения устойчивой 
реинтеграции бывших комбатантов, что потребует 
твердой политической воли и предсказуемого и ста-
бильного финансирования.

Кроме того, нам необходимо прилагать уси-
лия по поиску решений, призванных дать женщи-
нам возможность брать на себя большую ответ-
ственность за управление проектами и за весь про-
цесс реализации соглашения. Это потребует уве-
личения инвестиций в обучение и предоставление 
таких услуг, как уход за детьми, что даст женщинам 
время и возможность играть активную роль в про-
цессах принятия решений. Считаем неприемлемым 
то, что представители коренных и афро-колумбий-
ских общин страны до сих пор практически полно-
стью отстранены от участия в политической жизни. 
Поэтому мы приветствуем тот факт, что впервые в 
истории страны пост вице-президента займет жен-
щина афро-колумбийского происхождения и по-
здравляем г-жу Франсию Маркес в этой связи.

Мексика признает деликатную и сложную, 
но очень необходимую работу, которая ведется в 
сфере правосудия переходного периода. Мы при-
ветствуем, в частности, всеобъемлющий доклад 
Комиссии по установлению истины и настоятельно 
призываем власти рассмотреть его рекомендации, 
поддерживая при этом тесный диалог со всеми сто-
ронами, участвующими в мирном процессе. В до-
кладе подтверждается приверженность тому, чтобы 
центральное место в процессе установления мира 
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было отведено интересам пострадавших, что яв-
ляется верным подходом. Мы также приветствуем 
проведение Специальным судом по вопросам мира 
первых публичных слушаний по делам о похище-
ниях, насильственных исчезновениях и казнях, 
совершенных Революционными вооруженными 
силами Колумбии. Это решающий шаг на пути к 
подлинному примирению, благодаря которому по-
явится возможность не допустить повторения зло-
деяний прошлого. И наша страна признает соответ-
ствующий вклад Комиссии по миростроительству 
и Фонда миростроительства, которые имели жиз-
ненно важное значение для учреждения Комиссии 
по установлению истины и Специального суда по 
вопросам мира.

В заключение я хотел бы выразить серьезную 
озабоченность Мексики по поводу насилия, совер-
шаемого в отношении активистов и общественных 
лидеров. Мы настоятельно призываем власти укре-
пить существующие механизмы защиты и устра-
нить структурные причины такого насилия. Бед-
ственное положение детей, ставших жертвами на-
сильственной вербовки вооруженными группами, 
также требует пристального внимания со стороны 
правительства. Ведь мирное будущее Колумбии в 
значительной степени находится в руках молодых 
поколений. Уверены, что они будут знать, как не 
допустить повторения ошибок прошлого.

Председатель (говорит по-английски): Сей-
час я сделаю заявление в своем качестве предста-
вителя Бразилии.

Я хотел бы выразить нашу признательность 
Специальному представителю Генерального се-
кретаря Карлосу Руису Массьё за его сообщение. Я 
также благодарю председателя Комиссии по уста-
новлению истины г-на Франсиско Хосе де Ру Рен-
хифо и г-жу Джинет Кассо Пиамбу за проведенные 
ими брифинги. Приветствую также присутствие в 
Совете вице-президента и министра иностранных 
дел Колумбии г-жу Марту Лусию Рамирес.

Я рад предоставленной возможности вновь 
поблагодарить колумбийский народ за ту замеча-
тельную работу, которую он выполняет. Прошед-
шие в июне исторические выборы, в ходе которых 
Густаво Петро был избран президентом страны, 
стали еще одним доказательством прочности ко-
лумбийской демократии и институциональной зре-
лости страны. Администрация президента Дуке 

последовательно демонстрирует свою привержен-
ность всеобъемлющему выполнению Заключи-
тельного соглашения о прекращении конфликта и 
установлении стабильного и прочного мира. Хотим 
воспользоваться этой возможностью, чтобы отме-
тить и приветствовать усилия его администрации 
по началу процесса устранения коренных причин 
циклов политического насилия в Колумбии.

В последние годы в области правосудия пере-
ходного периода отмечается стабильный прогресс, 
о чем регулярно свидетельствуют доклады Гене-
рального секретаря. Бразилия приветствует заклю-
чительный доклад Комиссии по установлению ис-
тины и ее рекомендации. Считаем, что работа Ко-
миссии внесет ценный вклад в дело укрепления те-
кущих усилий по достижению мира и примирения 
в Колумбии. Мы рады, что избранный президент 
заявил о своей приверженности полному выполне-
нию мирного соглашения, что позволит активизи-
ровать усилия по обеспечению безопасности быв-
ших комбатантов и укрепить политику в отношении 
женщин, коренного населения и лиц африканского 
происхождения. Бразилия полностью осознает, что 
реализация мирного соглашения будет зависеть от 
постоянных усилий сменяющих друг друга адми-
нистраций. Для укрепления социальной политики 
в районах, которым в прошлом уделялось недоста-
точное внимание и которые сильно пострадали за 
десятилетия конфликта, нужны время и пошаговая 
работа. В этом контексте мы подчеркиваем, что 
плавная передача власти является ключом к уско-
рению прогресса. Надеемся, что новое правитель-
ство успешно продолжит работу нынешней адми-
нистрации и будет  укреплять политику в тех об-
ластях, где это необходимо. Уверены, что проблема 
политического насилия больше никогда не будет 
стоять так остро в Колумбии, и надеемся, что мож-
но будет заключить мир и с такими активными по-
встанческими группами, как Армия национального 
освобождения.

Наконец, я хотел бы еще раз подчеркнуть, что 
мир в Колумбии - это достижение ее народа. Добро-
вольное решение Колумбии привлечь Организацию 
Объединенных Наций к мониторингу выполнения 
мирного соглашения является свидетельством при-
верженности Колумбии миру и дает возможность 
Совету сыграть новую роль в его миссии по обе-
спечению мира и безопасности. В нынешнем не-
простом геополитическом контексте мы рады, что 
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Совет сыграл важную роль в укреплении мира в 
Колумбии. Строгое выполнение Советом той роли, 
которую его попросила играть Колумбия в этом 
процессе и которая предусмотрена в мандате, оста-
ется важнейшим инструментом укрепления дове-
рия между международным сообществом и различ-
ными сторонами в этой стране.

На правах соседней и близкой страны Брази-
лия подтверждает свой настрой на сотрудничество 
с Колумбией для обеспечения процветания обеих 
наших стран.

Сейчас я возвращаюсь к выполнению своих 
функций Председателя Совета.

Я предоставляю слово вице-президенту и ми-
нистру иностранных дел Колумбии.

Г-жа Лусия Рамирес (Колумбия) (говорит 
по-английски): Г-н Председатель, я хотела бы по-
благодарить Вас, и, конечно же, Генерального се-
кретаря Антониу Гутерриша. Благодарю г-на Кар-
лоса Руиса Массьё за представление доклада Ге-
нерального секретаря (S/2022/513). Я благодарна 
послу Фернандесу де Сото Вальдерраме и отцу де 
Ру Ренхифо за предоставленную информацию, а 
также членам Комиссии по установлению истины 
Алехандре Миллер и Саулю Алонсо Франко. Было 
приятно увидеться с г-жой Джинет Кассо Пиамбой, 
и я благодарю ее за свидетельство приверженно-
сти женщин делу мира в Колумбии. Позвольте мне 
сказать, что для Колумбии очень важно выразить 
признательность всем членам международного со-
общества и Совету Безопасности за их преданность 
делу и поддержку Колумбии в ее стремлении к до-
стижению подлинного и прочного мир, что требует 
проявления неизменной приверженности верховен-
ству права, о чем президент Дуке Маркес говорил 
в Совете Безопасности в апреле (см. S/PV.9015), и, 
разумеется, прекращения незаконного оборота нар-
котиков, который является основным движущим 
фактором насилия в Колумбии.

Ценим искреннюю приверженность делу 
мира в Колумбии, а также дружелюбное отношение 
к нашему послу и его поддержку, ведь для него, как 
и для меня, это последнее заседание Совета Безо-
пасности в нынешнем качестве, на котором мы при-
сутствуем, чтобы заслушать сообщение Карлоса 
Руиса Массьё, главы Контрольной миссии Органи-
зации Объединенных Наций в Колумбии, просьбу 
нашего правительства о продлении мандата кото-

рой Совет одобрил, за что я ему благодарна. Хочу 
также поблагодарить посла Фернандеса де Сото 
Вальдерраму за его верность делу и выдающуюся 
работу на этом высоком дипломатическом посту. 
Он служил колумбийской внешней политике не 
только в качестве моего предшественника на посту 
министра иностранных дел, но и в качестве нашего 
нынешнего Постоянного представителя при Орга-
низации Объединенных Наций.

(говорит по-испански)

Г-н Председатель, как Вы только что сказа-
ли, председательство Бразилии в Совете Безопас-
ности очень важно для нас в контексте этого весь-
ма важного и символического заседания. Еще раз 
выражаю признательность Джинет Кассо Пиамбе 
за проведенный ею в режиме видеоконференции 
прекрасный брифинг, в ходе которого она особо от-
метила храбрость многих женщин и их вклад в ми-
ростроительство в Колумбии. Женщины коренных 
народов и все женщины в целом играют решающую 
роль в процессе построения прочного и устойчи-
вого мира в нашей стране. Хочу также отметить 
присутствие председателя Комиссии по установ-
лению истины отца де Ру Ренхифо, с которым мы 
встречались 29 июня для обсуждения только что 
представленного им доклада. В ходе той встречи он 
поделился со мной и президентом Дуке подробно-
стями этого важного доклада, а мы высказали наши 
соображения. Мы знаем, что работа Комиссии по 
установлению истины – это большая моральная от-
ветственность, поскольку она предполагает необхо-
димость выслушать всех жертв и заинтересованные 
стороны. Прочный мир требует знания объектив-
ной и беспристрастной истины во всей ее полноте. 
Мы признательны отцу де Ру и другим членам Ко-
миссии за их труд на этом поприще.

В апреле, выступая перед членами Совета, 
президент Дуке пообещал, что подведение итогов 
последних четырех лет работы его правительства 
не закончится сегодня. Напротив, мы будем про-
должать работать до самого последнего момента 
нашего срока. Мы знаем, что наши достижения по-
следних нескольких месяцев позволили добиться 
большого прогресса и решить множество проблем, 
несмотря на то, что одновременно нам пришлось 
иметь дело с такими совершенно непредсказуемы-
ми кризисами, как пандемия коронавирусного забо-
левания (COVID-19). Вместе с тем наше правитель-
ство по-прежнему привержено выполнению Заклю-
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чительного соглашения о прекращении конфликта 
и установлении стабильного и прочного мира, не-
смотря на кризис, вызванный пандемией COVID-19.

Хочу подчеркнуть, насколько сложно было 
добиться мирного сосуществования. Колумбия – не 
единственная страна в мире, которая прошла через 
этап правосудия переходного периода, включаю-
щий решение многих трудностей, связанных с уко-
ренившейся поляризацией общества, неравенством 
и противоречиями, которые сохранялись из-за не-
достатков государственной системы и огромных 
проблем, возникающих из-за деятельности незакон-
ных группировок. При этом всем ясно, что мы до-
биваемся неоспоримого и необратимого прогресса 
на пути, который ведет нас к созданию справедли-
вого, законопослушного, безопасного, открытого, 
развитого, равноправного, солидарного и мирного 
общества, к чему мы все стремимся.

Соглашение, подписанное в 2016 году, и уси-
лия правительства в рамках его стратегии «Мир 
в условиях законности» потребовали грамотного 
планирования, разработки осуществимых «дорож-
ных карт» и верстки реалистичных бюджетов под 
руководством президента Дуке вместе с его быв-
шим советником по стабилизации и консолидации 
Эмилио Арчилой и нынешним советником Хуаном 
Карлосом Варгасом, который сегодня находится 
здесь вместе со мной. Я благодарна обоим совет-
никам за их работу по стабилизации, построению и 
установлению мира в Колумбии. В течение следу-
ющих 10 лет, несомненно, потребуется увеличить 
бюджеты, с тем чтобы обеспечить достижение по-
ставленных целей, если сохранятся необычайно вы-
сокие темпы роста экономики, которые Колумбия 
продемонстрировала за последние 18 месяцев, по-
скольку это позволит получить больше ресурсов и 
создать дополнительные рабочие места, что может 
обеспечить достойные условия жизни для каждого 
колумбийского гражданина.

Надеемся, что новое правительство будет в 
состоянии обеспечивать аналогичные показатели 
экономического роста, создавать рабочие места и 
изыскивать дополнительные бюджетные ресурсы, 
которые, как подчеркивали многие члены Совета, 
могут ускорить выполнение соглашения с бывши-
ми Революционными вооруженными силами Ко-
лумбии – Армией народа (РВСК-АН) и избежать 
риска отката назад.

Сегодня Колумбия как никогда близка к 
миру, поскольку была распущена самая старая по-
встанческая группировка на континенте, большин-
ство ее членов сложили оружие и началась их ре-
интеграция в гражданскую жизнь. Я говорю «боль-
шинство», потому что, к сожалению, мы знаем, что 
не все они вернулись к гражданской жизни, и мно-
гие в настоящее время причастны к наркоторговле, 
ведущейся из Венесуэлы. При этом создание по-
литической партии, состоящей из бывших членов 
РВСК-АН, а ныне известной как партия «Общины» 
– это несомненное достижение всех колумбийцев и 
стран-участниц многосторонней системы, особен-
но членов Совета Безопасности. У нас есть повод 
для гордости, и мы благодарны за это. На данном 
этапе ни одно препятствие не следует считать не-
преодолимым, если Колумбия намерена продол-
жать движение к подлинному и всеохватному миру 
в условиях соблюдения законности. Разумеется, 
препятствия остаются, и мы должны проявить 
упорство, преодолевая их.

Продолжается последовательное осуществле-
ние соглашения, в связи с чем и Генеральный се-
кретарь, и его Специальный представитель в своих 
соответствующих докладе и выступлениях, как и 
мы, выражают явный оптимизм. Колумбия может 
показать всему миру, что мир и примирение воз-
можны, когда вся страна проявляет необходимую 
политическую волю и решимость, и особенно ког-
да ее поддерживает международное сообщество. За 
время конфликта наше общество сильно пострада-
ло от насилия со стороны террористов, чудовищ-
ных похищений, вербовки детей – о чем говорилось 
сегодня – и сексуальных преступлений против мно-
гих женщин, о чем рассказал отец де Ру Ренхифо. 
Вместе с тем наше общество пострадало так силь-
но, что оно полно решимости двигаться вперед, 
укрепляя свои институты и улучшая условия для 
обеспечения экономического роста, образования и 
занятости, которые могут гарантировать благопо-
лучное будущее для детей и молодежи сегодня и в 
будущем.

Мы гордимся тем, что, как сказал глава Мис-
сии, Колумбия уже во второй раз — а не в первый, 
как было отмечено сегодня, — после подписания 
Заключительного соглашения в 2016 году избрала 
президента в ходе транспарентного и свободного 
избирательного процесса, что подчеркивает силу и 
устойчивость нашей демократии. Обы вышедших 
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во второй тур кандидата взяли на себя обязатель-
ство продолжать реализацию Соглашения. Конеч-
но, как женщина, я тоже испытываю огромную гор-
дость за то, что впервые в мире вице-президентом 
будет женщина афро-колумбийского происхожде-
ния, хотя это все еще не президент. При этом согла-
шусь с представителем Мексики в том, что мы на-
деемся, что у Колумбии очень скоро будет возмож-
ность избрать женщину-президента. Мы вышли на 
новый этап отношений с новым вице-президентом 
и должным образом организовали работу с уваже-
нием друг к другу и готовностью поддержать друг 
друга, и мы очень надеемся на ее успешную работу 
на этом посту.

Мы также очень гордимся тем, что реализа-
ция Соглашения не остановилась, а неуклонно дви-
жется вперед, несмотря на проблемы, вызванные 
пандемией COVID-19, стихийные бедствия, связан-
ные с изменением климата, и, конечно, большую 
обеспокоенность по поводу глобальной инфляции в 
связи с последним кризисом. Несмотря на эти слож-
ные условия, в 2021 году колумбийская экономика 
с 10,7-процентным показателем роста валового вну-
треннего продукта вошла в число стран, продемон-
стрировавших наиболее высокие темпы экономиче-
ского роста, а в первые четыре месяца этого года по 
темпам экономического роста наша страна заняла 
второе место. Согласно вышедшему вчера докла-
ду Организации экономического сотрудничества 
и развития (ОЭСР), Колумбия также стала первой 
среди 38 стран — членов ОЭСР по темпам сниже-
ния безработицы за последние четыре месяца.

Решимость Колумбии легко объяснима: не-
обходимо покончить с конфликтом и окончатель-
но решить проблему высокого уровня бедности 
и бесправия в некоторых районах, где явно стоит 
проблема посевов запрещенных культур. Неудиви-
тельно, что развитие 16 приоритетных регионов и 
планирование на основе территориального подхо-
да  позволили спланировать и осуществить более 
1400 инфраструктурных проектов, а также разра-
ботать и спланировать 3354 новых проекта в обла-
сти жилищного строительства, транспорта, энерге-
тики, создания акведуков и обеспечения питьевой 
водой. Плата за право пользования собственностью 
пойдет на финансирование проектов в области не-
традиционных возобновляемых источников энер-
гии и производства «зеленого» водорода, которые 
наше правительство считает приоритетными на-

правлениями, что вкупе с национальными и ино-
странными инвестициями позволило в 100 раз уве-
личить существующие мощности нетрадиционных 
источников энергии по сравнению с началом рабо-
ты нашего правительства, а к концу 2023 года бла-
годаря проектам, которые это правительство уже 
развивает, будет достигнуто 200-кратное увеличе-
ние этих мощностей. Оба этих источника доходов 
от использования собственности, а также средства 
национального бюджета должны обеспечить даль-
нейшее выполнение Соглашения и, конечно, позво-
лить быстрее добиваться прогресса по всем аспек-
там, связанным с его выполнением.

Отмечу также еще один предмет нашей гор-
дости: фермерские семейные хозяйства уже полу-
чили почти полмиллиона гектаров земли из 3 мил-
лионов, упомянутых в Соглашении.

За последние три месяца как военнослужа-
щие, так и бывшие комбатанты РВСК приняли уча-
стие в слушаниях, на которых признали свою от-
ветственность за преступления, совершенные во 
время конфликта, и попросили прощения у жертв. 
Это не означает полного примирения, поскольку 
другой источник насилия, который продолжает 
подпитывать преступность и нестабильность на 
территории страны, а именно наркоторговля, по-
прежнему существует, но достигнутый прогресс не 
следует упускать из виду или недооценивать.

Приоритеты ясны: Колумбия должна продол-
жать качественно улучшать условия для реинтегра-
ции бывших комбатантов, одновременно укрепляя 
как обычную, так и переходную системы правосу-
дия, описанные в Соглашении, для чего необходи-
мо, чтобы Специальный суд по вопросам мира как 
можно скорее представил свои выводы и, конечно, 
принял решение о последствиях и мерах наказания, 
а также — и это имеет первостепенное значение — 
об открытии и рассмотрении в приоритетном по-
рядке основных дел, касающихся вербовки детей 
и сексуального насилия в условиях вооруженного 
конфликта. Как сказал отец де Ру Ренхифо, женское 
тело не может продолжать оставаться полем боя 
для вооруженных субъектов, равно как и не может 
продолжаться вербовка детей. Недавно мы узнали о 
случаях вербовки 82 детей членами Армии нацио-
нального освобождения и другими вооруженными 
формированиями в Колумбии.
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Что касается социально-экономической ре-
интеграции, то это сложный процесс. В стране на-
считывается более 13 000 бывших комбатантов, ко-
торые продолжают успешно развивать различные 
производственные проекты. На сегодняшний день 
насчитывает 4662 коллективных и индивидуаль-
ных проекта, в которых участвует 9412 человек, 
участвующих в процессе реинтеграции – 7018 муж-
чин и 2394 женщины, что, как отметила в своем 
выступлении г-жа Кассо Пиамба, очень важно. 
Во многих семьях эти женщины со своими произ-
водственными проектами не только являются кор-
мильцами и добытчиками, но и помогают стабили-
зировать ситуацию в стране.

Для нас крайне важно, чтобы такая экономи-
ческая интеграция продолжалась, поскольку эко-
номические гарантии, предоставленные бывшим 
комбатантам нашим правительством в 2019 году, и 
выделенные на эти цели дополнительные ресурсы 
получили уже 13 263 человека.

Что касается жилищного строительства, то 
правительство продолжает увеличивать объемы 
инвестиций для поддержки бывших комбатантов, 
остающихся в районах компактного проживания, 
и уже выделило жилищные субсидии на приобре-
тение в общей сложности 944 единиц жилья. Для 
тех, кто проживает за пределами этих районов, 
были созданы альтернативные способы получения 
жилья.

На сегодняшний день 58 процентов лиц, на-
ходящихся в процессе реинтеграции, имеют до-
ступ к начальному, среднему и высшему образова-
нию, а из них 66,8 процента участвуют более чем 
в 6 500 программ трудовой подготовки. Сегодня 
98,9 процента этих бывших комбатантов получают 
социальную помощь и имеют медицинские льготы. 
Это беспрецедентная для мира модель, основанная 
на подходе, реализованном Советом по стабили-
зации и консолидации под руководством нашего 
президента.

Ключевое значение имеет правосудие. Что-
бы гарантировать неповторение произошедших 
событий, несомненно требуется сделать систему 
обычного и переходного правосудия более эффек-
тивной и гибкой в соответствии с Целью 16 в об-
ласти устойчивого развития, в которой речь идет о 
создании более справедливых и открытых обществ.

В этой связи мы приветствуем прогресс, до-
стигнутый в рамках системы правосудия переход-
ного периода и различных ее органов. Как отмеча-
ется в докладе, Специальный суд по вопросам мира 
добился прогресса в рассмотрении нескольких 
крупных дел, в связи с чем мы надеемся, что вскоре 
будут вынесены первые приговоры. Как упомянул 
г-н Руис Массьё, в настоящее время проводятся 
консультации для определения перечня работ, за-
дач и мероприятий, имеющих отношение к возме-
щению ущерба и восстановительному правосудию, 
результаты которых затем лягут в основу восстано-
вительных приговоров.

Стоит отметить недавнее принятие руководя-
щих принципов исполнения наказаний и мер воз-
мещения ущерба, свидетельствующее о важности 
создания совместного государственного механизма 
при участии главным образом органов  националь-
ного правительства и Специального суда по вопро-
сам мира при соблюдении компетенции каждой из 
структур.

Несомненно, визит Прокурора Международ-
ного уголовного суда в октябре 2021 года означал 
признание всей колумбийской юрисдикционной 
системы с точки зрения намерения, институцио-
нального потенциала и решимости наших судей 
соблюдать международные стандарты, гарантиру-
ющие соблюдение прав человека и эффективное и 
транспарентное отправление правосудия. Таким 
образом, нам удалось закрыть это предварительное 
расследование, которое длилось в Международном 
уголовном суде 17 лет.

Необходимо продолжить поиск истины, кото-
рый значительно продвинулся вперед благодаря ра-
боте Комиссии по установлению истины и руково-
дящей роли Франсиско Хосе де Ру, представившего 
свой доклад 28 июня на мероприятии, имевшем, без 
сомнения, огромное символическое значение для 
нашей страны. Комиссия работала при полной под-
держке правительства Ивана Дуке; эта комиссия 
является внесудебным органом, который выполнил 
свой срочный мандат по расследованию событий, 
произошедших до подписания мирного соглаше-
ния. Соответствующий доклад должен дать четкие 
ответы пострадавшим, которые ждали их столько 
лет при полном молчании их агрессоров. Теперь им 
станет известно, кем, где и с какой целью были по-
хищены их близкие, и тысячи колумбийских семей 
смогут вновь обрести надежду. 
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Этот доклад должен сыграть ключевую роль в 
обеспечении того, чтобы все без исключения жерт-
вы из крестьянских семей и гражданского обще-
ства, а также пострадавшие предприниматели, во-
енные и полицейские - все жертвы - имели доступ 
к исцеляющей правде, которая должна служить га-
рантией того, что эти ужасы никогда не повторятся. 

Поэтому жизненно важно, чтобы, как мы и 
просили, все расследования Специального суда по 
вопросам мира проводились оперативно и были 
приняты все вытекающие из них необходимые 
решения. 

Г-н де Ру отметил, что за последние годы не 
удалось добиться прогресса в достижении того, что 
он назвал великим миром. Он сказал, что такой ве-
ликий мир можно построить на прочном фундамен-
те не только истины, но и законности, и он должен 
быть подкреплен социальным прогрессом, к ко-
торому неустанно стремится наше правительство 
путем создания рабочих мест. Мы знаем, что ко-
лумбийцы не нуждаются в патернализме или снис-
ходительном обращении: им нужны возможности 
в сфере занятости, что жизненно необходимо для 
достижения этого социального мира, этого «мира в 
условиях законности», этого великого мира. 

Что касается безопасности, то я хотела бы 
еще раз заявить, что для правительства и для всех 
органов власти Колумбии охрана и безопасность 
бывших комбатантов и их семей является и будет 
оставаться приоритетной задачей. Наша цель - по-
ложить конец угрозам в адрес бывших комбатантов 
и, конечно, убийствам. 

Хочу повторить, что, в то время как мы де-
лаем все необходимое для осуществления согла-
шения, мы не должны вводить себя в заблуждение, 
полагая, что все остальные источники насилия 
являются всего лишь результатом несоблюдения 
мирного соглашения или безразличия правитель-
ства. К сожалению, как мы все знаем, соглашение 
не гарантировало установление всех маршрутов не-
законного оборота наркотиков и не позволило лик-
видировать картели — ни те, которые действуют в 
Колумбии, ни те, которые, естественно, действуют 
в других странах и успели наладить связи с колум-
бийскими картелями еще до подписания соглаше-
ния. Поэтому, пока не будет положен конец неза-
конному обороту наркотиков, жизнь народа Колум-

бии, к сожалению, будут и далее омрачать смерть, 
кровопролитие и большие страдания.

Мы вновь настоятельно призываем между-
народное сообщество к более тесному сотрудниче-
ству в области предотвращения незаконного обо-
рота наркотиков и противодействия легализации 
доходов, получаемых от него с помощью налоговых 
гаваней, недвижимости и финансовых активов. Не-
законный оборот наркотиков является источником 
нестабильности и угрозы для населения всех без 
исключения стран. 

Колумбия стала главной жертвой торговли 
наркотиками, которая связана с очень влиятель-
ными сетями транснациональной организованной 
преступности. Это привело к тому, что 30 лет на-
зад торговля наркотиками стала главным смыслом 
существования Революционных вооруженных сил 
Колумбии (РВСК) и Армии национального осво-
бождения (АНО) в нашей стране. 

Многие выступают за то, чтобы новое пра-
вительство вступило в переговоры с АНО. Наше 
правительство, как и многие другие до него, также 
считает целесообразным вести переговоры, но при 
условии, что АНО прекратит не только похищения 
людей, но и вербовку детей, а правительство насто-
ит на том, чтобы в ходе любых последующих пере-
говоров были устранены все лазейки, существо-
вавшие в рамках прошлых переговоров с РВСК, и 
потребует информацию обо всех маршрутах и логи-
стике незаконного оборота наркотиков в целях пре-
дотвращения дальнейшего насилия в нашей стране. 

В связи с этим мы продолжаем ежедневную 
работу по пресечению незаконного оборота нар-
котиков, проводя военные операции и привлекая 
полицию. В ходе недавних военных операций и 
последовавшей экстрадиции главы картеля «Клан 
дель гольфо» Отониэля мы ощутили поддержку 
международного сообщества и Соединенных Шта-
тов. Эта экстрадиция была осуществлена со всей 
решимостью, однако мы знаем, что впоследствии 
связанные с Отониэлем субъекты совершили акты 
вооруженного насилия в 178 муниципалитетах, что 
посеяло хаос среди гражданского населения и унес-
ло жизни 24 мирных жителей, а также совершили 
многочисленные нападения на наши правитель-
ственные силы.

(говорит по-английски)
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Я записала ряд замечаний во время высту-
пления некоторых членов Совета, поэтому зачитаю 
их на английском языке.

Безусловно, правительство должно положить 
конец насилию в отношении общественных лиде-
ров. Разумеется, наше правительство отвергает 
любой вид насилия в отношении гражданского на-
селения или бывших комбатантов. Ни одно демо-
кратическое правительство не может оставаться 
равнодушным к гибели гражданских лиц, воен-
ных, полицейских или любых других граждан. Но 
позвольте мне сказать, что территория Колумбии 
огромна, а ее география разнообразна и сложна. 
Присутствие правительства на каждом квадратном 
метре нашей территории просто невозможно. По-
этому любые заявления о намеренном отсутствии 
правительства в некоторых регионах являются не-
справедливыми, так же как было бы абсолютно не-
справедливым утверждение, что убийства в школах 
или на улицах крупных городов в развитых странах 
или гибель иммигрантов из Африки происходят в 
результате бездействия правительства. Мы зна-
ем, что это несправедливо. Перед правительства-
ми всех стран стоят сложные задачи. Конечно, мы 
должны обеспечить более активное присутствие 
правительства на всей территории страны, а по-
этому важно развивать подлинное международное 
сотрудничество, защищать общие демократические 
ценности, делиться нашим опытом и уроками, из-
влеченными из наших собственных проблем. 

(говорит по-испански)

Поддержка Советом Безопасности выпол-
нения соглашения должна сопровождаться более 
тесным сотрудничеством между всеми странами в 
деле предотвращения потребления наркотиков и, 
конечно, пресечения торговли наркотиками, а так-
же ликвидации финансовых активов, полученных 
незаконным путем и скрываемых в сельских и го-
родских районах развитых стран и, разумеется, в 
менее развитых странах, таких как наша. 

Что касается других вопросов, то 27 января 
Конституционный суд принял решение, которое 
имеет серьезные последствия для обеспечения без-
опасности бывших комбатантов. Правительство по-
дало аппеляцию на это решение, которая в насто-
ящее время находится на рассмотрении в суде. В 
ожидании решения по этой апелляции мы разрабо-
тали специальный план действий, который включа-

ет необходимую межведомственную координацию 
и рассмотрение на постоянной основе всех пунктов 
постановления суда. Этот план также предусматри-
вает долгосрочную работу со специальными поли-
цейскими подразделениями по улучшению условий 
защиты всех бывших комбатантов. 

Что касается вопроса о женщинах, то я хочу 
затронуть тему, имеющую, на мой взгляд, наиболь-
шую ценность для построения мирного общества - 
обеспечение подлинного гендерного равенства. Это 
предполагает гарантию участия женщин не только 
в политике, но и – что особенно важно – в экономи-
ке. Поэтому я с особым удовлетворением отмечаю 
тот факт, что Джинет упомянула о работе нашего 
правительства по расширению экономических прав 
и возможностей женщин. В Кальдоно и Калото (Ка-
ука) и по всей Колумбии нам нужны экономически 
независимые женщины, поскольку им принадле-
жит определяющая роль в усилиях по достижению 
более высокого уровня развития, искоренению на-
силия в отношении женщин и, конечно, снижению 
уровня насилия в различных слоях общества. 

В рамках реализации мирного соглашения 
мы ведем разностороннюю работу по обеспечению 
гендерного равенства, достижение которого пред-
усмотрено в соглашении. 

Процессом реинтеграции охвачены 3265 жен-
щин, и из них 80 процентов участвуют в производ-
ственных проектах, которые в том числе предусма-
тривают возможности для ухода за детьми, что по-
зволяет матерям участвовать в производственной 
деятельности без ущерба для таких обязанностей.    

Из 51 установленного гендерного показателя 
26 процентов уже были достигнуты, а в достиже-
нии 74 процентов показателей наблюдается значи-
тельный прогресс. В среднем положения, касающи-
еся обеспечения гендерного равенства, достигнуты 
на 56 процентов, но давайте не забывать о том, что 
прошло всего пять лет; у нас еще есть 10 лет. Этот 
показатель в 56 процентов существенно превышает 
те цифры, которые считались реалистичными всего 
четыре года назад.   

В целях содействия обеспечению широкого 
участия женщин в принятии решений в организа-
циях необходимо продолжать повышать осведом-
ленность и проводить обучение с опорой на различ-
ные формы партнерства с кооперативами, которым 
мы отдаем приоритет не только в свете реализации 
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Соглашения в рамках инициативы ECOMUN, на-
правленной на совместное социально-экономиче-
ское развитие, но и с учетом нашей убежденности 
в том, что такой подход позволит избавить сельское 
населения от нищеты. Это предполагает развитие 
партнерских отношений. Кроме того, необходимо 
продолжать укреплять все направленные на обе-
спечение гендерного равенства меры — как при 
планировании производственных проектов, так и в 
рамках уставов различных ассоциаций.  

Определенные расхождения в некоторых 
представленных данных или цифрах допустимы, 
что, например, возможно при сравнении показа-
телей несопоставимых друг с другом временных 
периодов. Однако, независимо от расхождений, мы 
всецело убеждены в важности неустанного осу-
ществления мирного соглашения, с тем чтобы мы 
действительно могли выполнить все предусмотрен-
ные в нем обязательства, включая, разумеется, обя-
зательство укреплять усилия, направленные на до-
стижение мира, при понимании того, что эта задача 
никогда не утратит своей актуальности для буду-
щего Колумбии.   

Как отметили некоторые члены Совета, мы, 
колумбийцы, только что избрали новое правитель-
ство, и, конечно, наша новая администрация долж-
на продолжать следовать тому же пути, укрепляя 
институты и экономику, обеспечивая правовые га-
рантии и разрабатывая эффективную и действен-
ную политику в интересах всех колумбийцев, ока-
зывая поддержку жертвам, проводя обстоятельную 
работу в целях обеспечения реинтеграции и добро-
вольного замещения незаконных культур, которая 
уже увенчалась успехом благодаря предпринятым 
за четыре года огромным усилиям в рамках про-
грамм развития на основе территориального подхо-
да, способствуя всестороннему развитию сельских 
районов, осуществляя деятельность в области гу-
манитарного разминирования и реализуя положе-
ния, касающиеся сквозных вопросов не только ген-
дерного, но и этнического характера. В рамках этой 
работы приоритетное внимание должно уделяться 
афроколумбийским и коренным общинам. 

В нашей Политической конституции закре-
плено следующее:  

«Мир — это право и обязанность, которые 
должны уважаться»;  

именно это и является истинной целью нашего об-
щества. Путь, по которому мы идем, с опорой на 
договоренности и поддержку со стороны Совета 
Безопасности, призван гарантировать обеспечение 
этого фундаментального права, без чего мы не смо-
жем изменить нашу жизнь к лучшему. Мы должны 
продолжать двигаться вперед, добиваясь истины 
на основе принципов законности и руководствуясь 
нашей общей убежденностью в том, что благодаря 
укреплению демократии мы сможем достичь проч-
ного мира в Колумбии. 

Колумбия была рада поделиться со всем ми-
ровым сообществом результатами состоявшихся 
у нас выборов, но, что еще важнее, мы были рады 
продемонстрировать эти успехи самим себе, при-
чем весь процесс был организован оперативно и 
транспарентно и при полном уважении демокра-
тического выбора колумбийского народа. Именно 
поэтому мы имеем моральное право на всех много-
сторонних форумах настаивать на том, что мы все 
должны активно призывать к защите демократии 
и постоянно добиваться этого. Мы хотим также 
сообщить членам Совета, что 7 августа наше пра-
вительство передаст власть своим преемникам в 
стране с прочной и стабильной демократией, на-
дежными институтами и здоровой и устойчивой 
экономикой. Крайне важно, чтобы Совет Безопас-
ности помог следующему правительству сохранить 
эту демократическую, институциональную и эко-
номическую стабильность, что позволит Колумбии 
продолжить свой путь к установлению подлинного 
мира в условиях законности.  

Я искренне благодарю Совет за поддерж-
ку нашего правительства и выражаю признатель-
ность его членам за неизменно теплый, дружеский 
и искренний прием, оказываемый нам на этих 
заседаниях.   

Заседание закрывается в 12 ч 25 мин. 
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